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В 
МЧС поступил 
вызов: в доме 21, 
корп. 4, на улице 
Чугунные Воро-

та горела квартира. Ког-
да пожарные подъеха-
ли, они увидели пламя 
в двух окнах 3-го этажа. 

— В подъезде было 
сильное задымление, — 
рассказывает начальник 
караула 62-й пожарно-
спасательной части ка-
питан внутренней служ-
бы Андрей Легейда. — 
Когда дошли до 3-го эта-
жа, увидели, что дверь 
в квартиру открыта, на 

лестничной клетке ле-
жит мужчина, а непо-
далёку стоит женщина. 

Пожарные вывели по-
страдавших на улицу и 
передали медикам ско-
рой помощи.

После этого огнебор-
цы вернулись в дом и 
отправились проверять 
верхние этажи, их жиль-
цы были отрезаны ог-
нём и дымом.

— Из-за того что дверь 
горящей квартиры была 
открыта, подъезд ока-
зался задымлён полно-
стью. С верхних этажей 
с помощью дыхатель-
ных аппаратов «Фе-
нист» мы вывели ещё 
восемь человек, — рас-
сказывает Легейда.

За это время успело 
подъехать подкрепление, 
и пожар был потушен.

Алёна КАЛАБУХОВА

Андрей Легейда и его бойцы 
спасли при пожаре 10 человек

На 9-м этапе Открытого кубка 
Москвы NEXT-2018 среди юно-
шей и девушек до 16 лет бронзо-
вую медаль завоевала тринадца-
тилетняя спортсменка из СШОР 
«Москвич» Варвара Ермакова.

— Это повод совершенствовать-
ся, улучшать свой результат, — го-
ворит она. И готовится к Откры-
тому кубку Москвы. 

Варвара занимается бильярдом 
уже шесть лет.

— Когда я была совсем малень-
кая, могла часами смотреть по 
телевизору соревнования по би-
льярду, — вспоминает Варвара. — 
Играть я начала в семь лет, а в де-
сять стала относиться к бильярду 
как к серьёзному профессиональ-
ному спорту.

Сейчас Варвара учится в 7-м 
классе, и домашние задания от-
нимают много времени. Свобод-
ное время она любит проводить 
с друзьями, с родными и со сво-
ей мареммо-абруццкой овчаркой 
Мирабелой. 

Алёна КАЛАБУХОВА

Филиал №3 ДЦ 
№3 в Лефортове 
адаптируют 
для маломобильных 

Филиал №3 диагности-
ческого центра №3 на Та-
моженном проезде при-
способят для безбарьер-
ного передвижения мало-
мобильных граждан.

— Подъёмную платфор-
му с вертикальным пере-
мещением разместят меж-
ду 1-м и 2-м этажами, — со-
общил председатель Мос-
комэкспертизы Валерий 
Леонов. — Также устано-
вят две наклонные плат-
формы для передвижения 
из фойе в коридоры, рас-
положенные на 1-м этаже.

Будут оборудованы две 
универсальные санкабины 
для всех категорий граждан 
с пространством для крес-
ла-коляски и с тамбуром. В 
филиале проведут звуко-
вую сигнализацию, а так-
же будет представлена ви-
зуальная и тактильная ин-
формация с указанием на-
правления движения и мест 
получения услуг для мало-
мобильных граждан.

Наталья ГОНЧАРОВА

Бильярдистка из Текстильщиков 
завоевала бронзу

Исторический облик вернут 
зданию таможни в Лефортове

Фасады трёхэтажного 
здания таможни XIX века 
в районе Лефортово, рас-
положенного на Волочаев-
ской улице, будут отрестав-
рированы и вновь обретут 
свой исторический облик. 
Здание является объектом 
культурного наследия фе-
дерального значения.

— Это одно из немногих 
зданий, построенных на 
юго-востоке столицы в кон-
це XVIII — начале XIX века 
и сохранившихся до наших 
дней, — сообщил руководи-

тель Мосгорнаследия Алек-
сей Емельянов. 

Со стен здания осторож-
но удалят цементную шту-
катурку и краску. Специ-
алистам предстоит приве-
сти в порядок и укрепить 
белокаменную и кирпич-
ную к ладки, зачистить 
швы и обработать поверх-
ности защитным раство-
ром. Восстановят кладку 
также и на цокольном эта-
же. А затем фасады будут 
покрашены.

Наталья ГОНЧАРОВА

Здание таможни XIX века

В Новой Москве 
планируют 
построить 
33 станции метро

За прошедшие несколько лет с момента при-
соединения Троицка и Новомосковска к столи-
це в округе построено более 160 км автомо-
бильных дорог. К 2023 году их протяжённость 
возрастёт почти до 300 км. Об этом во время 
пресс-конференции в информационном цен-
тре Правительства Москвы журналистам рас-
сказал руководитель столичного Департамента 
развития новых территорий Владимир Жидкин.

Он также сообщил, что мэрия планирует в бли-
жайшее время завершить реконструкцию Боров-
ского, Калужского и Киевского шоссе. Помимо это-
го, транспортный каркас новых территорий сфор-
мируют строящиеся станции метрополитена. Через 
пять лет новые участки линий протянутся в ТиНАО 
на 72 км, на них будут расположены 33 станции. 
Метростроевцы намерены продлить Сокольниче-
скую линию от метро «Саларьево» до посёлка Ком-
мунарка, а Калининско-Солнцевскую — от «Рас-
сказовки» до Внукова. Кроме того, к 2023 году про-
тяжённость трамвайных линий в ТиНАО составит 
51 км, а к 2035 году их длина вырастет до 140 км. 

Евгений БАКИН

Мышонок 
из Кузьминок 
спасся 
от фотографа 
вплавь

Молоденькая полевая мышь 
попала в объектив натурали-
ста-любителя жителя Кузьми-
нок Алексея Стефанова. Он 
сфотографировал её в природ-
ном парке «Кузьминки-Любли-
но» около прудов.

— Вообще-то полевая мышь 
крупная, до 10 сантиметров, но 
мне встретился, наверное, мы-
шонок, не более 5 сантиметров 
длиной, — рассказывает Алек-
сей. 

Полёвка прекрасно плава-
ет. Когда фотограф выдал 
себя резким движением, зве-
рёк прыгнул в воду и уплыл в 
прибрежные заросли.

Алексей ТУМАНОВ

Ещё маленькой 
девочкой Варвара 
любила смотреть 
по телевизору 
соревнования 
по бильярду
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Пожарные 62-й пожарно-
спасательной части. 
Андрей Легейда — третий слева
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Жительница Тек-
стильщиков Ва-
лентина Матвее-

ва победила в финале го-
родского конкурса «Супер-
бабушка-2018», который 
прошёл в концертном зале 
«Россия» в Лужниках. Она 
же стала супербабушкой 
Рунета: за неё проголосо-
вали зрители, смотревшие 
конкурс онлайн.

11 финалисток от 65 до 70 
лет должны были подгото-
вить домашнее задание, вы-
ступить с творческим номе-
ром и принять участие в де-
филе. Валентина Павловна 

исполнила аргентинское 
танго с профессиональны-
ми танцорами Русланом Ха-
ировым и Вячеславом Гнез-
диловым.

— Спасибо моим парт-
нёрам, благодаря которым 

я полюбила этот танец, — 
говорит супербабушка. 

Валентина Матвеева по 
профессии экономист, в 
молодости увлекалась тан-
цами, но после рождения де-
тей (у неё две дочери) с хо-
реографией пришлось рас-
статься на долгие годы. А 
когда дочки выросли, у неё 
появилась возможность вер-
нуться к своему увлечению: 
Валентина Матвеева вместе 
со своим партнёром по тан-
цам Владимиром Ерахти-
ным организует балы, в том 
числе для людей элегантно-
го возраста, в Юго-Восточ-
ном округе. Танцоры высту-
пают с благотворительными 
концертами в пансионатах, 
школах, библиотеках.

На конкурсе Валенти-
ну Матвееву поддержива-
ли младшая дочь и трое её 
детей.

— Внуки были в таком 
восторге! Думаю, впечат-
ления от конкурса оста-
нутся в их памяти на всю 
жизнь, — поделилась по-
бедительница.

Елизавета БОРЗЕНКО

Валентина Матвеева из Текстильщиков 
стала супербабушкой Москвы

По просьбе жителей 
в главном помещении 
библиотеки на ул. За-
райской, 56а, откроет-
ся конференц-зал на 70 
человек. 

— Читальный зал от-
ремонтируют, оснастят 
большим экраном, про-
ектором, звуковым обо-
рудованием и высокоско-
ростным Интернетом, — 
рассказал директор ЦБС 
ЮВАО Сергей Чуев.

Отделение библиотеки 
на ул. Яснополянской, 3, 

корп. 2, станет работать 
не два часа в день, как 
сейчас, а с 10.00 до 22.00 
со вторника по суббо-
ту (в воскресенье — до 
20.00). Там появятся Wi-
Fi и розетки для личных 
ноутбуков, будут прохо-
дить лекции и мастер-
классы. 

Обновление отделе-
ний планируют завер-
шить к концу осени. 
Пока они работают в 
прежнем режиме. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

В библиотеке №106 модернизируют 
читальные залы 

Серьёзную травму по-
лучил москвич во время 
игры в футбол. Когда мяч 
перелетел через забор, он 
полез, чтобы достать его, 
и, спрыгивая вниз, заце-
пился за забор обручаль-
ным кольцом. Рывок по-
лучился настолько силь-
ным, что палец оторвало. 

Друзья пострадавшего 
быстро сориентирова-
лись: перебинтовали рану 
и вызвали скорую, кото-
рая доставила его в город-
скую больницу №29 им. 
Баумана.

— Мужчину привез-
ли в состоянии болево-
го шока, — рассказал хи-

рург больницы Виктор 
Мельников. — Операция 
длилась пять часов. При-
шлось удалять и заменять 
часть сосудов на руке по-
страдавшего. Но палец 
удалось пришить. 

Как рассказал Виктор 
Мельников, проопери-
рованный палец снова 

сможет двигаться, вер-
нётся чувствительность. 
Как скоро это произой-
дёт — зависит и от паци-
ента, которому назначе-
ны упражнения. А вот 
кольцо врачи рекомен-
дуют носить на другом 
пальце.

Екатерина МИЛЬНЕР

Чувственное танго 
не оставило жюри 
равнодушным

На днях на ряде сай-
тов в Интернете появи-
лась новость о том, что 
до 1 ноября необходимо 
заменить полис обяза-
тельного медицинско-
го страхования старо-
го образца на новый. В 
пресс-службе центров 
госуслуг Москвы «Мои 
документы» эту инфор-
мацию опровергли:

— Жителей ввели в 
заблуж дение. Поме-
нять полис ОМС мож-
но в любое время в те-
чение года. А до 1 ноября 

установлен срок смены 
страховой компании — 
это можно сделать толь-
ко один раз в год. Замена 
страховой медицинской 
организации возобно-
вится с 1 января следу-
ющего года.

Так что не нужно под-
даваться панике и бе-
жать менять документ. 
Не волнуйтесь, ваш по-
лис обязательного меди-
цинского страхования 
продолжит действовать 
и в ноябре, и в декабре.

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

Медицинский полис 
менять не обязательно

В больнице №29 в Лефортове пациенту пришили оторванный палец

В Москве впервые со-
стоялись международ-
ные соревнования по 
брейк-дансу Russian Open 
Breaking Championships, 
организованные Все-
российской федераци-
ей танцевального спор-
та и акробатического 
рок-н-ролла. На три дня 
спортивная арена «Аква-
риум» выставочного цен-
тра «Крокус Экспо» стала 
площадкой для хип-хоп-
баттлов. Во время отбороч-
ных туров более 500 тан-
цовщиков из 17 стран со-
стязались за выход в фи-
нал. В финальной битве 
приняли участие 16 соль-
ных исполнителей и четы-
ре команды. 

— Это первый в России 
международный турнир 
по брейк-дансу, но уже с 
конца 1990-х годов рос-
сийские команды уверен-
но одерживали победы на 
самых престижных чем-
пионатах мира по брейк-

дансу. Высокий уровень 
исполнения российских 
танцовщиков сделал нашу 
страну одним из признан-
ных центров хип-хоп-
культуры, — подчеркнула 
президент Всероссийской 
федерации танцевального 
спорта и акробатического 
рок-н-ролла Надежда Ера-
стова.

Среди исполнителей до 
18 лет лидером стал мо-
сковский танцор DopeDog, 
в профессиональной номи-
нации золото завоевал мо-
сквич Джамал Асадулаев. 
Всех девушек в этой воз-
растной категории опе-
редили Uzelok и Belka — 
участницы столичной 
коман ды Breakers. А вот 
взрослое первенство вы-
играли представительни-
цы Японии.

В командной номина-
ции лучшими признали 
команду Illusion of Exist из 
Ростова-на-Дону. 

Полина ВИНОГРАДОВА

В Москве прошёл 
первый международный 
чемпионат по брейк-дансу

В финале приняли участие 
16 сольных исполнителей 
и четыре команды

В шестнадцатую годовщину теракта на мюзикле «Норд-Ост» у театрального центра на Дубровке состоялся траурный митинг 
и прошло возложение цветов к мемориалу с именами погибших. 
В небо запустили 130 воздушных шаров —по числу погибших заложников

Память жертв теракта почтили на Дубровке
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Валентина Матвеева с младшей 
дочерью и внуками
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город

С
ергей Собя-
нин предста-
вил депута-
там Мосгор-
думы еже-
годный отчёт 

об итогах своей работы на 
посту столичного градона-
чальника, а также подвёл 
итоги работы городского 
правительства за прошед-
шие восемь лет. 

Под лозунгом 
модернизации 
и развития

— Перечитывая своё 
первое программное вы-
ступление в Мосгордуме 
и вспоминая первые впе-
чатления от работы на по-
сту мэра, считаю, что вы-
бор приоритетов развития 
города был сделан пра-
вильно. Темпы преобра-
зований, проведённых за 
эти годы, пожалуй, были 
максимальными с учётом 
сложности и громадности 
задач, — сказал он.

Сергей Собянин отме-
тил, что за каждой циф-
рой отчёта стоит огром-
ный труд миллионов мо-
сквичей и повседневная, 
сложная, порой чрезвы-
чайно конфликтная ра-
бота большой команды. 

— Если кто-то считает, 
что такого рода изменения 
происходят сами по себе, 
то это не так. С горы легко 
скатиться, а чтобы взби-
раться на гору, необходи-
мо беспрерывное напря-
жение на грани возмож-
ного, — заявил мэр.

Ещё 30 поликлиник 
построят в столице 

Сергей Собянин оста-
новился на вопросах го-
родского здравоохране-
ния. Он рассказал, что 
власти уже провели бо-
лезненную, но необходи-
мую структурную реор-

ганизацию, изменили си-
стемы финансирования и 
оплаты труда, оснастили 
большинство поликли-
ник современным обору-
дованием. 

— В 2010 году качеством 
медицинской помощи 
были довольны лишь чет-
верть москвичей, а теперь 
этот показатель превысил 
50%, — отметил мэр. 

Благодаря новой систе-
ме профилактики значи-
тельно сократилось коли-
чество смертей от инфарк-
тов и инсультов. Средняя 
продолжительность жиз-
ни москвичей сопостави-
ма с общемировыми пока-
зателями, и, как ожидает-
ся, через пять лет она пре-
высит 80 лет. 

По словам мэра, к 2023 
году в городском здраво-
охранении должны быть 
внедрены новейшие ин-
формационные техно-
логии. В стандарт рабо-
ты московских больниц 
включат открытую реани-
мацию: когда родственни-
ки имеют возможность на-
вещать больных и ухажи-
вать за ними в отделениях 
интенсивной терапии. Го-
рожане, входящие в груп-
пу риска развития ин-
фаркта или инсульта, бу-
дут получать бесплатные 
лекарства нового поко-
ления против тромбов. И 
хотя покупка этих препа-
ратов потребует дополни-
тельных расходов, власти 
города готовы их нести, 
чтобы спасти сотни жиз-
ней. В городе создаётся 
новый стандарт бесплат-
ной диспансеризации, а 
также система раннего вы-
явления рака — так назы-
ваемый онкологический 
скрининг. 

В городских районах по-
строят 30 новых поликли-
ник, а также дополнитель-
ные приёмные отделения 
с оборудованием для бы-

строй диагностики и неот-
ложной помощи. В рамках 
программы «Мой район» 
отремонтируют старые 
здания лечебных учрежде-
ний. Для городских боль-
ниц будут продолжать за-
купать новейшее меди-
цинское оборудование. 
Мэр дал слово обеспе-
чить столичным врачам и 

медицинским сёстрам вы-
сокую заработную плату, а 
также благоприятные ус-
ловия для профессиональ-
ного роста.

Без школы 
нет города

Серьёзные изменения 
происходят и в городском 
образовании. 

В ш кола х п родол-
жат создавать инженер-
ные, научные, медицин-
ские и кадетские классы. 
Ученики будут получать 
практические знания и 
навыки, необходимые во 
взрослой жизни. Каждо-
му старшему школьнику 

станут начислять специ-
альные баллы за победы 
на олимпиадах, успеш-
ную сдачу норм ГТО и 
активную волонтёрскую 
деятельность. Всё это 
потом учтут при посту-
плении в вузы. «Москов-
скую электронную шко-
лу» продолжат наполнять 
новыми материалами. 

Как отметил мэр, об-
разование — это сфе-
ра, которая во многом 
определяет успешность 
и конк у рентоспособ-
ность города. В прошлом 
у чебном году столич-
ные школьники удач-
но выступили на Все-
российской олимпиа-

де и победили на Меж-
дународной олимпиаде. 
Выросло число молодых 
москвичей, поступив-
ших в лучшие универси-
теты. Наши школьники 
успешно сдают выпуск-
ные экзамены и всё чаще 
выигрывают у ребят из 
других регионов. 

— Мы радуемся побе-
дам и гордимся достиже-
ниями ребят и их учите-
лей. Но сохранить этот 
успех можно только од-
ним способом: улучшать 
и дальше московское об-
разование быстрее других 
российских регионов и за-
рубежных стран, — заявил 
Сергей Собянин. 

Сергей Собянин подвёл итоги восьми лет работы на посту мэра столицы

За восемь лет 
построено 
80 станций 
метро и МЦК

Для пенсионеров 
установят 
«Московский 
стандарт 
благополучия»

Здравоохранение
результаты

Образование
успешное поступление в вузы
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город

Гарантии долголетия 
пропишут в законе

Бюджет столицы оста-
ётся одним из самых со-
циально ориентирован-
ных в стране — более 50% 
всех расходов так или ина-
че связаны с этой сферой. 

— Безусловно, необхо-
димо обеспечить и мо-
сковские социальные вы-
платы и пособия, многие 
из которых в этом году 
были увеличены вдвое, — 
заявил Сергей Собянин. 

Мэр отметил, что город-
ской экспериментальный 
проект «Московское дол-
голетие» признан вполне 
успешным. За прошедшее 
лето к нему присоедини-
лись более 140 тысяч чело-
век. Теперь городские вла-
сти намерены превратить 
его в постоянно действу-
ющую программу.

Он предложил сформи-
ровать расширенную си-
стему гарантий для стар-
шего поколения — «Мо-
сковский стандарт благо-
получия пенсионеров». В 
него планируется включить 
возможность получать ка-
чественную медицинскую 
помощь, индивидуальное 

наблюдение в поликлини-
ках, медицинский патро-
наж для маломобильных 
москвичей, а также право 
на паллиативную помощь. 

Метро придёт 
к каждому москвичу

— Всего за восемь лет мы 
построили 80 станций ме-
тро и МЦК. На улицах горо-
да действуют более 300 ки-
лометров выделенных по-
лос. Полностью обновился 
городской автобусный парк, 
и почти наполовину — парк 
вагонов метрополитена, — 
доложил депутатам мэр. 

Благодаря этому жители 
отдалённых районов тра-
тят на 20 минут меньше, 
чтобы доехать до центра и 

вернуться домой, чем не-
сколько лет назад. К 2023 
году власти столицы пла-
нируют построить ещё 
полтысячи километров 
новых дорог, в том числе 
завершить Северо-Запад-
ную, Северо-Восточную, 
Юго-Восточную хорды и 
Южную рокаду. 

Через пять лет метро 
придёт во Внуково, в Ли-
анозово и в Северный. 
К этому же времени бу-
дут построены основные 
участки Большой коль-
цевой линии — крупней-
шей в мире линии город-
ской подземки. После 
этого город приступит к 
строительству новых на-
правлений: в Бирюлёво, 
Щербинку, Троицк и Руб-
лёво-Архангельское. 

— Благодаря этому в 
шаговой доступности от 
станций метро будут про-
живать свыше 90% мо-
сквичей, включая жите-
лей новых территорий, — 
сказал Сергей Собянин. 

Окраина — 
это не приговор

Собянин сказал, что 
благодаря огромной ра-

боте последних лет исто-
рический центр Москвы 
выглядит вполне достой-
но. Однако в отдалении от 
центра ситуация с благо-
устройством не такая ра-
дужная. На окраинах есть 
много парков, бульваров, 
уютных дворов, в кото-
рых уже наведён порядок, 
но есть и такие места, на 
которые, по словам Собя-
нина, «без слёз не взгля-
нешь». Именно различия 
в качестве городской сре-
ды и должна устранить но-
вая городская программа 
«Мой район». 

— Программа станет 
сводом общегородских 
мероприятий, важных 
для жителей конкретно-
го района: строительство 
метро, ремонт поликли-
ник, реновация и так да-
лее. С другой стороны, в 
программу будут вклю-
чены местные проекты: 
благоустройство площа-
дей, улиц, набережных, 
мест, где проходят ярмар-

ки и местные праздники, 
— пояснил мэр Москвы. 

Как отметил столич-
ный градоначальник, пер-
вые планы уже приняты и 
опубликованы, но это бу-
дет не разовая программа, 
а план, обновляемый каж-
дый год с учётом пожела-
ний москвичей. 

Зарабатывать надо 
больше, чем тратить

Приток денег в эконо-
мику города обеспечива-
ет активная инвестицион-
ная политика мэрии. 

— В 2017 году объём ин-
вестиций в основной ка-
питал достиг 2 триллио-
нов рублей. В зоне роста 
находятся промышлен-
ное производство, тор-
говля, сфера услуг, строи-
тельство и другие отрасли, 
— сказал Сергей Собянин. 

Одним из стимулов раз-
вития городской эконо-
мики в ближайшие годы 
должна стать и городская 

программа реновации. Пе-
реселение жителей из хру-
щёвок в новые дома по за-
мыслу столичных властей 
даст новый импульс и к 
формированию грамот-
ного подхода к экологии. 
Во время демонтажа ста-
рых домов будет отрабо-
тан принцип умного сно-
са, когда все отходы идут в 
новое производство. Этот 
подход наравне со строи-
тельством энергоэффек-
тивных домов и с закупкой 
электробусов должен сде-
лать жизнь в столице ещё 
комфортнее. 

Мэр также отметил, что 
в городе будет продолжать 
развиваться система пря-
мого общения властей с 
гражданами. Всё больше 
вопросов городского раз-
вития должны решать-
ся с использованием сай-
тов «Наш город», «Актив-
ный гражданин» и едино-
го портала mos.ru. 

Игорь 
СИБИРЯКОВ

Система 
прямого 
общения 
властей 
с гражданами 
будет 
развиваться

Новый сквер 
на улице Генерала Кузнецова

Эстакада на пересечении 
Волгоградского проспекта 
и Волжского бульвара

Социальная поддержка
социальные выплаты

Мой район
новая городская программа
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В 
П е ч а т н и к а х 
прошла встре-
ча и.о. префекта 
Юго-Восточно-
го округа Алек-

сандра Скороспелова с жи-
телями района. Во встрече 
приняли участие замести-
тели префекта, представи-
тели управы, а также депу-
тат Мосгордумы.

В 2019-м приведут 
в порядок 20 дворов

О том, что удалось сде-
лать за последний год в 
Печатниках, рассказал 
глава управы района Аль-
берт Юмадилов.

В этом году в районе за-
менили 22 лифта, идёт ка-
питальный ремонт шести 
домов, отремонтированы 
147 подъездов, установ-
лены три платформы для 
людей с инвалидностью. 
Благоустроено 38 дворов 
и два детских сада. Про-
ведены работы по благо-
устройству и озеленению 
территории, прилегающей 
к кинотеатру «Тула».

Кроме того, в этом году 
в районе был обустроен 
парк технических видов 
спорта с трассами для мо-
токросса, картинга, дриф-
та. Завершён 2-й этап мо-
дернизации гурьяновских 
очистных сооружений. За-
кончился капитальный 
ремонт отделения соци-
альной реабилитации (1-я 
Гурьяновская ул., 35), идёт 
капремонт оздоровитель-
ного реабилитационного 
отделения для детей-ин-
валидов (3-я Гурьянов-
ская ул., 2).

В 2019 году планирует-
ся благоустроить 20 дво-
ров. Капитальный ремонт 
пройдёт в 25 домах, отре-
монтируют 150 подъездов, 
установят две дополни-
тельные платформы для 
инвалидов.

Затем участники встре-
чи ответили на вопросы 
жителей.

Стартовая площадка 
найдена

— Когда жителям дома 56 
на улице Полбина готовить-
ся к переезду, ведь наш дом 
вошёл в программу ренова-
ции?

— Сейчас рассматри-
вается вариант созда-
ния стартовой площад-
ки по адресу: улица Шос-
сейная, владение 90. Там 
планируется построить 

78 тысяч квадратных ме-
тров жилья для жителей 
всех 13 домов района, во-
шедших в программу ре-
новации, — ответил на-
чальник Управления по 
реновации территорий 
сложившейся застройки 
и земельно-имуществен-
ным отношениям Миха-
ил Марков. — Что касает-
ся планировки этой тер-
ритории и других вопро-
сов, они будут утверждены 
в следующем году. 

Метро начнут 
строить 
в следующем году 

Жители задали сра-
зу несколько вопросов, 
касающихся строитель-
ства метро. Они интере-
совались, когда построят 
станцию Большой коль-
цевой линии и возможно 
ли открыть второй выход 
со станции метро «Печат-
ники». Кроме того, жите-
ли попросили расширить 
тротуар у метро: проход 
там очень узкий. 

— Сегодня ведётся под-
готовка площадки для 
строительства станции 
Большой кольцевой ли-
нии, выносятся инже-
нерные сети, готовят-

ся котлованы. Активное 
строительство начнётся в 
2019 году, срок ввода стан-
ции — 2022 год, — поясни-

ла начальник управления 
строительства префекту-
ры ЮВАО Валентина Си-
дорова. — Что касается от-
крытия второго выхода и 
благоустройства террито-
рии, то скоро пройдут пу-
бличные слушания, на ко-
торых мы будем обсуждать 
проекты ТПУ «Текстиль-
щики-Печатники». В рам-
ках этого проекта можно 
будет внести свои пред-
ложения. Тогда же будет 

приниматься решение о 
целесообразности откры-
тия второго выхода из ме-
тро. 

В сквере на улице 
Полбина будет свет 

— На пересечении улиц 
Полбина и Батайской вече-
ром ходить опасно: там нет 
освещения.

— Мы запланирова-
ли благоустройство этого 
сквера на 2019 год, перекрё-
сток тоже вошёл в програм-
му. Мы поставим новые ла-
вочки, озеленим, обустро-
им дорожно-тропиночную 
сеть и проведём освещение, 
— ответил заместитель 
префекта Юрий Беседин. 

Проезд перекрыли 
для безопасности

— Почему перекрыли 
внутридворовый проезд у 
дома 75 на улице Гурьянова, 
законна ли эта мера?

— Проезд перекрыли, 
чтобы исключить аварий-
ные ситуации, поскольку 
в этом месте нет тротуара. 
Его перекрыли по коллек-
тивному обращению жи-
телей, при этом требова-
ния пожарной безопас-
ности и другие правила 
не нарушены, — ответил 
Юрий Беседин. 

Детсад на Шоссейной 
благоустроят

— Планируется ли благо-
устройство детского сада в 
доме 31, корп. 1, на Шос-
сейной улице?

— Этот детский сад вклю-
чён в программу на 2019 год, 
там запланировано ком-
плексное благоустройство, 
— пояснил Беседин.

От жителей ждут 
предложений 

В Печатниках, как и в 
других районах столицы, 
началась программа по бла-
гоустройству «Мой район». 
Депутат Мосгордумы Люд-
мила Стебенкова напомни-
ла жителям, что они могут 
внести свои предложения.

— Мэр Москвы Сергей Со-
бянин обратился к депутатам 
с просьбой быть координато-
рами между исполнительной 
властью и жителями. Я пред-
лагаю всем высказывать по-
желания по благоустройству 
территории, — сказала Люд-
мила Стебенкова. — Обыч-
но мы видим благоустрой-
ство уже как свершившийся 
факт и не влияем на форми-
рование проекта. Предлагаю 
всем нам продумать предло-
жения по развитию парков, 
скверов, дворов.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

округ

Станцию БКЛ «Печатники» 
начнут строить в 2019 году
О чём жители Печатников спрашивали руководство округа

На Шоссейной улице, 
владение 90, планируется 
стартовая площадка 
для программы реновации

Жители Печатников 
на встрече

Альберт Юмадилов, 
Александр Скороспелов, 
Людмила Стебенкова
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У 
20% жителей 
Л е ф о р т о в а 
есть долги за 
комм у на ль-
ные услуги. 

Судебные приставы и 
сотрудники районного 
«Жилищника» обошли 
несколько квартир не-
плательщиков. В рейд с 
ними отправился и кор-
респондент «ЮВК». 

Игра в прятки
Первым делом участни-

ки рейда направляются к 
дому на 2-й Синичкиной 
улице. Долг жильца одной 
из квартир перевалил за 
200 тыс. рублей. По дан-
ным управляющей ком-
пании, в квартире посто-
янно проживают два че-
ловека. Свет в окнах горит 
— жизнь в квартире есть.

— Откройте, судебные 
приставы! 

В наступившей тишине 
звякнул замок, но дверь 
не открылась. Свет в ком-
натах погас.

— Решили прятаться, — 
объявляет опытный в по-
добных делах пристав. 

Жильцам оставляют в 
двери бланк извещения: 
последнее предупрежде-
ние о необходимости по-
гасить долг. Иначе отклю-
чат свет и установят за-
глушку на канализацию.

«Лев Толстой» 
с лопатой

Едем на Энергетиче-
скую улицу. Один из жи-
телей здесь не оплачива-
ет коммунальные услуги 
уже давно, и задолжен-
ность выросла до несколь-
ких сотен тысяч рублей. 

Электричество в кварти-
ре отключено более года 
назад — это крайняя мера. 
Нужную дверь определя-
ем по жуткому помоечно-
му запаху. На стене воз-
ле квартиры висит крас-
ное уведомление. Этому 

жильцу уже присылали 
напоминание на обыч-
ном, белом бланке, затем  
на бланке жёлтого цвета. 
Красный цвет означает, 
что через несколько дней 
в квартире перекроют 
канализацию. Приставы 
стучат в ветхую дверь и… 
отпрыгивают в сторону: 
в волнах «амбре» в двер-
ном проёме появляется 
бородатый человек с го-
лым торсом и в подштан-
никах. В руках — штыко-
вая лопата.

— Судебные приста-
вы, вот удостоверение! — 
пытаются успокоить воз-
буждённого жильца при-
ставы. 

Выясняется, что человек 
некоторое время назад по-
терял документы, поэто-
му не смог оформить пен-
сию и субсидию. Потом 
паспорт восстановили, а 
долг уже накопился. 

Участники рейда го-
товы помочь граждани-
ну, оказавшемуся в труд-
ной жизненной ситуации. 
Они рассказывают ему, 
как оформить реструкту-
ризацию долга. Для этого 
достаточно прийти в юри-
дический отдел «Жилищ-
ника». 

Заплатил — сообщи
Следующий адрес — 

квартира напротив. При-
ставы представляют-
ся, сверяют документы. 
Жильцы заметно нерв-
ничают, но предъявля-
ют платёжные квитан-
ции. Долг на сумму 240 
тыс. рублей погашен по-
завчера. Но сообщить об 
этом они даже не поду-
мали. 

— А что?! Разве сей-
час не через компьютер 
все данные поступают? 
— спрашивает растерян-
ный гражданин.

Снова и снова приста-
вы и сотрудники «Жи-
лищника» терпеливо рас-
сказывают, куда нужно 
срочно отнести платёж-
ки. Иначе могут аресто-
вать имущество, отклю-
чат свет и канализацию. 
А подключить её снова 
будет стоить 6 тыс. руб-
лей. 

Как говорят участники 
рейда, совместные обхо-
ды квартир должников 
будут продолжены. 

Игорь КАЗАЧЕНКОВ

жкх

Иначе отключат 
свет

В дверном 
проёме 
возникает 
бородач 
с лопатой 
в руках

В Лефортове провели рейд 
по квартирам должников за ЖКУ

Права москвичей во время реновации будут защищены
Большинство пересе-

лённых по программе ре-
новации жителей (83%) 
сразу согласились на пе-
реселение и остались до-
вольны новым жильём. Об 
этом сообщил заместитель 
главы Департамента гра-
достроительной полити-
ки города Москвы Андрей 
Валуй на заседании рабо-
чей группы по защите прав 
и интересов жителей при 
реализации программы 
реновации, прошедшем в 
Госдуме под руководством 
заместителя председателя 
Госдумы Петра Толстого.

Однако некоторые об-
щественники рассказа-

ли о ряде проблем, с ко-
торыми жители сталки-
ваются при переселении. 
Чаще всего они связаны 
с оформлением денежной 
компенсации при полу-

чении квартиры меньшей 
площади, с порядком вне-
сения доплаты при полу-
чении квартиры большей 
площади и т.д.

Эти и другие проблемы 
обсудили на заседании де-
путаты Госдумы и Мосгор-
думы, руководители сто-
личных департаментов и 
представители обществен-
ности.

Пётр Толстой напомнил, 
что основной задачей рабо-
чей группы является защи-
та москвичей в процессе 
реализации программы 
реновации.

— Сегодня нам удалось 
провести конструктивный 

разговор, который позво-
лил московским властям 
лучше понять озабочен-
ность граждан, — сказал 
вице-спикер Госдумы.

В ходе встречи обще-
ственники привели при-
меры грубейших наруше-
ний прав граждан. Так, 
они рассказали, что в од-
ном из районов Москвы 
переселенцев просят до-
плачивать за выбор этажа.

— Направляйте нам кон-
кретные примеры с адре-
сами в письменной форме, 
чтобы можно было прове-
сти по ним проверку и 
принять меры, привлекая 
в случае необходимости 

компетентные органы, — 
сказал Пётр Толстой.

Главный архитектор Мо-
сквы Сергей Кузнецов рас-
сказал, что в пяти районах 
Москвы подведены итоги 
конкурсов по архитектур-
ным проектам реновации, 
в том числе в районе Кузь-
минки. Ознакомиться с 
этими проектами можно на 
сайте Архитектурного сове-
та Москвы archsovet.msk.ru.

— Эти проекты не яв-
ляются окончательными 
решениями, — отметил 
Сергей Кузнецов. — Они 
ещё будут обсуждаться 
и дорабатываться в ходе 
публичных слушаний. К 

слову, во время выставки 
экспериментальных про-
ектов, которая проходи-
ла в конце прошлого года 
— начале текущего года в 
ГБУ «Мосстройинформ», 
жители Кузьминок выра-
зили 170 мнений и поже-
ланий о проектировании 
новых кварталов. Боль-
шинство жителей волно-
вали вопросы, касающи-
еся этажности домов, со-
хранения зелёных насаж-
дений, наличия в новых 
кварталах школ, детских 
садов, поликлиник, обе-
спечения парковочными 
местами.

Анна КРИВОШЕИНА

В Южнопортовом «коммунальный» 
долг удержали из зарплаты

У должника за ЖКУ с улицы 
Шарикоподшипниковской удер-
жали долг из заработной пла-
ты. Этому не помешал даже тот 
факт, что предприятие находит-
ся в другом городе.

— Мы обратились по почте к 
его работодателю в Казань, — 
говорит начальник юридического 
отдела ГБУ «Жилищник района 
Южнопортовый» Юлия Вальчук. 

В Южнопортовом работают и 
с другими должниками. Напри-
мер, в августе семья, проживаю-
щая в доме на 1-й улице Маши-
ностроения, не смогла выехать 
на отдых за рубеж: из-за долгов 

их остановили в аэропорту. Все 
полученные ранее предупреж-
дения и напоминания они игно-
рировали.

А жительница Велозаводской 
улицы гасит долг размером бо-
лее 100 тыс. рублей по согла-
шению о рассрочке платежа. 
Задолженность возникла из-за 
безответственности её сына, ко-
торому она предоставила квар-
тиру для самостоятельного про-
живания. 

Всего в Южнопортовом за-
ключено более 50 договоров о 
реструктуризации долга.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Судебные приставы общаются 
с одним из должников

Пётр Толстой

На публичные слушания пред-
ставляются:

— проект планировки терри-
тории линейного объекта участ-
ка улично-дорожной сети — пу-
тепровод на улице Золоторож-
ский Вал;

— проект внесения измене-
ний в Правила землепользова-
ния и застройки города Москвы 
в отношении территории объек-
та улично-дорожной сети — путе-
провод на улице Золоторожский 
Вал, ЮВАО.

Информационные материалы 
по теме публичных слушаний бу-
дут представлены на экспозиции 
с 06.11.2018 по 14.11.2018 в зда-
нии управы района Лефортово 
по адресу: г. Москва, пр. Заво-
да «Серп и Молот», 10, 6-й этаж. 

График работы экспозиции: 
пн. — чт. с 9.00 до 17.00, пт. с 
9.00 до 15.45, сб., вс. — выход-
ные дни. На выставке проводят-
ся консультации по теме публич-
ных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
19.11.2018 в 19.00 по адресу: 
г. Москва, Верхний Золоторож-
ский пер., 2 (государственное 
бюджетное общеобразователь-
ное учреждение города Москвы 
«Школа №1228 «Лефортово»).

Время начала регистрации 
участников: 18.30.

В период проведения публич-
ных слушаний их участники име-
ют право представить свои пред-
ложения и замечания по обсуж-
даемому проекту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собрания 
участников публичных слушаний 
письменных предложений, заме-
чаний в Окружную комиссию по 
вопросам градостроительства, 
землепользования и застрой-
ки при Правительстве Москвы в 
Юго-Восточном административ-
ном округе города Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Лефортово 
(495) 362-3801;

— Окружной комиссии (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной ко-
миссии: 111024, г. Москва, ул. 
Авиамоторная, 10.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии: AlievaZA@mos.ru.

Информационные материалы 
по проекту, представленному на 
публичные слушания, размеще-
ны на официальном сайте упра-
вы района Лефортово lefortovo.
mos.ru, на официальном сайте 
префектуры Юго-Восточного ад-
министративного округа города 
Москвы uvao.mos.ru. 

официально >Оповещение
о проведении публичных слушаний
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Ехал по Мо-
сковской коль-
цевой дороге в 

Марьино. На пересечении 
МКАД и Бесединского 
шоссе идёт реконструк-
ция. Что здесь будет? 

Геннадий Васильевич,
Новочеркасский бул., 10

В пресс-службе Ком-
плекса градостроительной 
политики и строительства 
г. Москвы сообщили, что 
на пересечении МКАД и 

Бесединского шоссе идёт 
реконструкция развязки. 
Здесь построят 500-ме-
тровую эстакаду для съез-
да на Бесединское шоссе с 
внешней стороны МКАД 
в центр города, а также 
боковой проезд в дерев-
ню Беседы. Завершить 
реконструкцию плани-
руется в 2020 году. Нали-
чие новых съездов на этом 
участке сократит дорож-
ные заторы. 

Роман НЕКРАСОВ

Что будет 
на пересечении МКАД 
и Бесединского шоссе?

Антипарковочными столбиками 
на Гурьянова занялась полиция

Просим уста-
новить у нас во 
дворе антипар-

ковочные столбики. От-
верстия в тротуаре 
просверлили, а столби-
ков нет. 

Валентина Владимировна, 
ул. Гурьянова, 3

А н т и п а р к о в о ч н ы е 
столбики на тротуарах 
у дома 3 на улице Гурья-
нова устанавливали в 
этом году уже три раза, 
но каждый раз их выта-
скивают автовладельцы, 
которым это не нравится. 
По информации управы, 
устанавливать столбики 
в четвёртый раз при не-
возможности их сохра-
нить представляется рас-
точительным.

— В первый раз, в на-
чале лета, выдернутые 
столбики были оставле-
ны рядом, — говорит на-
чальник отдела ЖКХ и 
благоустройства управы 
Рональд Квачехия. — Ра-
ботники ГБУ «Жилищ-
ник» столбики закрепи-
ли заново. Но через неко-

торое время  их не только 
вытащили, но и унесли.

ГБУ «Ж и лищник» 
смон т и рова л более 
устойчивое антипарко-
вочное заграждение в 
третий раз, но и оно не 

устояло под натиском 
вандалов.

«ЮВК» обратился в 
ОМВД по району Печат-
ники с просьбой прове-
рить правомерность дей-
ствий тех, кто ломает ан-
типарковочное оборудо-
вание.

— В ближайшее время 
мы запланировали про-
верку обращения жите-
лей, — сказал старший 
участковый уполномо-

ченный ОМВД Максим 
Бударев.

Если будет возбужде-
но уголовное дело по ст. 
214 УК РФ «вандализм», 
нарушителям может гро-
зить штраф до 40 тыс. 
руб лей. 

Марина МАКЕЕВА

ОМВД по району 
«Печатники»: 
ул. Полбина, 7, 
тел.: (495) 354-0192, 
(495) 354-0138

На Зеленодольской весной обрежут ветки 
Можно ли спи-
лить дерево под 
окном? Оно 

сильно разрослось, ветки 
так затемняют окна на 
уровне 4-го этажа, что 
приходится включать 
свет даже днём.

Маргарита,
ул. Зеленодольская, 32, корп. 1

Этот адрес на Зелено-
дольской хорошо знаком 
работникам ГБУ «Жилищ-
ник района Кузьминки». 
Как выяснилось, бригада 
по кронированию уже три 
раза проводила обрезку это-
го дерева, последний раз — 
полгода назад, весной. 

Повторные обращения 
жительницы вызваны тем, 
что она хочет, чтобы дере-
во спилили целиком.

— Но это невозможно: со-
гласно постановлению Пра-
вительства Москвы №743 
неаварийные деревья спи-
ливать нельзя, это наруше-
ние природоохранного за-
конодательства, — говорит 
инженер по озеленению ГБУ 
«Жилищник района Кузь-
минки» Евгения Митро-
шенкова. — Да и ветки под 
самый ствол резать запре-
щено, только до точки ро-
ста, чтобы оставались две-
три почки, из которых смо-
гут вырасти новые побеги.

Работники «Жилищни-
ка» ещё раз проверили со-
стояние дерева у дома на 
Зеленодольской. Вопрос о 
необходимости очередной 
обрезки рассмотрят вес-
ной, после того как распу-
стятся листья.

— Если в квартире снова 
будет темно, проведём оче-
редную обрезку, — пообе-
щали в «Жилищнике». 

Марина МАКЕЕВА

ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки»: Волгоградский 
просп., 130, корп. 3, тел.: (499) 
175-5562, (499) 172-0841. 
Эл. почта: 
kuzminki.gbu@mail.ru 

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645

Бесединскую развязку 
реконструируют

Вандалам 
может 
грозить 
штраф 
до 40 тысяч 
рублей
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Тротуар без столбиков 
во дворе дома 3 
на улице Гурьянова

Разросшееся дерево 
на Зеленодольской
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Рядом с нашим домом 
проходят железнодо-
рожные пути. Через 

них много лет назад был обору-
дован наземный переход с бетон-
ными ступеньками и с настилом 
между рельсами. Однако недавно 
увеличили насыпь ж/д полотна и 
убрали настил. Переходить че-
рез пути теперь очень сложно: 
рельсы расположены на большой 
высоте над землёй. 

Василий Тихонович,
2-й Карачаровский пр., 2

— Речь идёт о временном пере-
ходе у дома 2 на 2-м Карачаров-
ском проезде, — пояснил первый 
заместитель главы управы Ниже-
городского района Владимир Ко-
решков. — Настил убрали в свя-
зи с ведущейся реконструкцией 
участка Горьковского направле-
ния железной дороги. Восстанов-
лению данный переход не подле-
жит. А в перспективе на данном 
участке МЖД планирует устано-
вить шумозащитные экраны.

Ближайший к дому жителя 
безопасный подземный переход 
находится примерно в 250 метрах 
в сторону станции Чухлинка. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа Нижегородского района:
ул. Нижегородская, 58, корп. 1,
тел. (495) 678-8079.
Эл. почта: 
nizhegorodka@mos.ru

После того как 
зарыли тран-
шею, которая 

летом была выкопана 
вдоль Саратовской ули-
цы, на въезде во дворы 
домов остались участки, 
не покрытые асфальтом. 
Их просто засыпали щеб-
нем, которого сейчас 
уже почти не осталось. 
Углубление на въезде во 
двор дома 9 довольно зна-
чительное, можно повре-
дить подвеску. 

Юрий 

Асфальтовое покрытие 
на въезде во все дворы на 
Саратовской восстанов-
лено, машины могут про-
езжать без риска что-либо 
повредить. Об этом «ЮВК» 
сообщили в управе района 
Текстильщики.

— Траншея вдоль Сара-

товской улицы была выры-
та в ходе работ по укладке 
электрокабеля, — пояснил 
заместитель главы управы 
Енок Акопов. — Работы 
велись в связи с подготов-
кой к сооружению Третье-
го пересадочного контура 
метро на участке от стан-
ции «Каширская» до стан-
ции «Нижегородская ули-
ца». К сожалению, дорож-
ные рабочие, заделывав-
шие траншею, не довели 
дело до конца. Сейчас эти 
недоделки ликвидирова-
ны, асфальт восстановлен 
с соблюдением всех норм и 
правил. 

Марина МАКЕЕВА

Управа района Текстильщики:
8-я ул. Текстильщиков, 16, корп. 5, 
тел. (499) 179-7971.
Эл. почта: 
tekstilschiky@mos.ru

После капи-
тального ре-
монта по ве-

черам не работает 
светильник у нашего 
подъезда, не видно 
цифр на кодовом замке. 
А днём, наоборот, свет 
горит. 

Сергей, 
ул. Яснополянская, 7, корп. 2

Правильный режим ос-
вещения в двенадцати-
этажке на Яснополян-
ской улице восстановлен.

Об этом «ЮВК» сооб-
щили в управе Рязанско-
го района.

— Свет не включался в 
тёмное время суток и, на-
оборот, горел днём из-за 
неисправности реле вре-
мени, — пояснили спе-
циалисты отдела ЖКХ. 
— Сам светильник, уста-
новленный при плановом 
ремонте, был в порядке.

Всего в этом году но-
вые, энергосберегающие 
лампы установлены бо-
лее чем в 170 подъездах 
Рязанского района.

Марина МАКЕЕВА 

Управа Рязанского района: 
ул. 1-я Новокузьминская, 10, 
тел. (495) 371-8782. 
Эл. почта: uprava-
ryazansky@mos.ru

У подъезда на 
Яснополянской 
отрегулировали 
светильник

Можно ли восстановить 
переход через железную дорогу?

Настил убрали 
в связи 
с реконструкцией 
участка

Яму на въезде во двор на Саратовской заасфальтировали

Теперь светильник работает, 
только когда темно 

На этом месте 
был настил 
для перехода
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безопасность

Л
ефор т овск а я 
п рок у рат у ра 
направила в 
суд уголовное 
дело в отно-

шении двух мошенников, 
инсценировавших ДТП. 
Они припарковали одну 
за другой свои машины 
во дворе и вызвали поли-
цию. Рассказали, что яко-
бы произошло ДТП: один 
из водителей двигался 
задним ходом и врезал-
ся в машину другого. Со-
участники надеялись по-
лучить по страховке около 
250 тыс. рублей, но инсце-
нировка провалилась. Со-
трудники страховой ком-
пании выяснили, что до 
заявления о ДТП автомо-
биль заявителя уже имел 
повреждения. Собранные 
улики передали в право-
охранительные органы. 

— Сфера страхования 
привлекает множество мо-
шенников. Одна из при-
чин — правило «Клиент 
всегда прав», — говорит 
руководитель направле-
ния по внешним комму-
никациям крупной стра-
ховой компании в Лефор-
тове Юрий Нехайчук. — 
Страховые компании при 
обращении граждан неза-
медлительно выплачива-
ют страховку, чтобы со-
хранять положительный 
имидж перед клиентами. 
Но если возникают подо-
зрения, например клиент 
ведёт себя странно, нерв-
ничает, путается в своих 
же показаниях или не мо-

жет ответить на стандарт-
ные вопросы, то служба 
безопасности страховой 
начинает серьёзную про-
верку.

Путешественница 
во времени

Как говорит специа-
лист, махинации могут 
проводиться с любым объ-
ектом страхования. На-
пример, бабушка и внук 
из Подмосковья по фото 
застраховали дом, кото-
рый потом, по их словам, 
сгорел. Родственники об-
ратились в суд с требова-
нием выплатить 6,5 млн 
по страховке. Выясни-
лось, что дом цел и невре-
дим, правда, принадле-
жит другим владельцам и 
находится в другом месте. 
Его фото бабушка скачала 
из Интернета. 

Одна девушка поехала 
на Бали, но там её сбил мо-
тоцикл, лечение в местной 
клинике обошлось почти 
в 2 млн рублей. Девушка 
тут же оформила страхо-
вой полис. Получилось, 
что по московскому вре-
мени она сделала это рань-
ше, чем произошло ДТП: 
разница во времени с Бали 
— пять часов. Впрочем, 

суд такой довод, конечно, 
не поддержал. 

Застрахованные 
бинты

Самый громкий случай 
произошёл в прошлом 
году. Лефортовский рай-
онный суд вынес приго-
вор в отношении группы 
мошенников, получивших 

страховое возмещение за 
якобы утраченный товар 
на сумму более 39 млн руб-
лей. Грузовик с бинтами, 
шприцами и медицински-
ми перчатками сгорел на 
Варшавском шоссе. Один 
из соучастников, пожар-
ный дознаватель (теперь 
уже бывший), поджёг гру-
зовик по всем правилам, 
а затем сам же написал в 
заключении — «короткое 
замыкание». Другой член 
группы работал в страхо-
вой компании, и оформ-
ление страховки прошло 
быстро и без вопросов. 
Обманщики получили 

страховую выплату. Но во 
второй раз похожая махи-
нация им не удалась. Ког-
да сгорел склад, где якобы 
хранился их застрахован-
ный товар, группу мошен-
ников задержали.

В зависимости от пре-
ступной роли мошенни-
ки были приговорены к 
лишению свободы на срок 
от четырёх лет условно до 
шести лет реального за-
ключения в колонии об-
щего режима.

Анна САХАРОВА
По информации 

Лефортовской межрайонной 
прокуратуры

На Краснодарской 
соседка помогла 
поймать грабителя

Жительница района 
Люб лино услышала шум 
в соседней квартире в 
отсутствие хозяев. Она 
тут же вызвала полицию. 
Стражи порядка задержа-
ли подозреваемого по го-
рячим следам на той же 
улице. Выяснилось, что 
47-летний житель Под-
московья залез в квар-
тиру на 2-м этаже через 
кухонное окно. В спеш-
ке он успел найти только 
три сумки, часы и золо-
тое кольцо. Похищенное 
изъято и возвращено по-
терпевшей. Возбуждено 
уголовное дело.

С жителя 
Рязанского 
сорвали цепочку 

В Рязанском районе к 
вышедшему из магазина 
мужчине пристали трое 
незнакомцев. Они спро-
воцировали конфликт, со-
рвали с шеи потерпевше-
го золотую цепочку с кре-
стиком и убежали. Ущерб 
составил 60 тыс. рублей. 
Вскоре злоумышленни-
ков задержали недалеко 
от места преступления. 
Оказалось, что добычу они 
продали, а деньги подели-
ли. Возбуждено уголовное 
дело. Все трое находятся 
под арестом.

Анна САХАРОВА

хроника  >>

Бабушка с внуком 
застраховали чужой дом 
и потребовали страховку

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

ДТП, которого… не было
Мошенников, обманывавших страховые компании, 
вывели на чистую воду
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транспорт

У
лицу Перерву 
расширять не 
п л а н и р у е т -
ся. Об этом на 
встрече с жи-

телями Марьина, которая 
была посвящена развитию 
дорожной инфраструкту-
ры, сообщил заведующий 
группой Генплана Мо-
сквы Алексей Новиков. 
Также на встрече присут-
ствовала депутат Мосгор-
думы Инна Святенко.

Донецкую улицу 
реконструируют

По словам Алексея Но-
викова, в Марьине на-
мечено расширение До-
нецкой улицы. Это будет 
сделано в рамках строи-
тельства моста через Мо-
скву-реку, который со-
единит Шоссейную ули-
цу с Каспийской. 

— Новый мост позво-
лит разгрузить улицу 
Борисовские Пруды, по 

которой сейчас автомо-
билисты выезжают на 
Каширское шоссе, — по-
яснил Алексей Новиков. 

С моста на Донецкую 
улицу построят съезд. 
Чтобы не было заторов, 
на ней обустроят две до-
полнительные полосы на 
участке от путей Курско-
го направления Москов-
ской железной дороги до 
Подольской улицы. 

Жители района попро-
сили оборудовать при ре-
конструкции на Донецкой 
улице пешеходные перехо-
ды. Алексей Новиков отве-
тил, что проект будет пред-
ставлен на публичных слу-
шаниях, на которых также 
нужно будет сказать о не-
обходимости наличия пе-
шеходных переходов.

Развязки на Верхних 
Полях не будет

Предстоит реконструк-
ция улицы Верхние Поля. 

После съезда с МКАД на 
ней нередко образуются 
заторы из машин, въез-
жающих на территорию 
торгового комплекса «Са-
довод». Алексей Новиков 
сообщил, что запланиро-
вана реконструкция пе-
ресечения МКАД с ули-

цей Верхние Поля, в рам-
ках которой въезд и выезд 
с территории «Садово-
да» будут упорядочены. 
Это позволит уменьшить 
пробки и сделать более 
безопасным движение на 
территории самого торго-
вого комплекса. 

Верхние Поля расширят 
до трёх полос в каждом на-
правлении на участке от 
улицы Марьинский Парк 
до МКАД. 

— С Верхних Полей ма-
шины уходят в трёх на-
правлениях. Расширение 
проезжей части необхо-
димо, чтобы на пересече-
нии Верхних Полей с ули-
цей Марьинский Парк не 
возникало эффекта буты-
лочного горлышка, — по-
яснил проектировщик.

Марьинцы поинтересо-
вались, как будет органи-
зовано движение на этом 
перекрёстке.

— Я слышал, что здесь 
хотят построить много-
уровневую развязку, ма-
шины будут проезжать 
на высоте 4-го этажа. Это 
так? — спросил житель 
Белореченской улицы.

Алексей Новиков отве-
тил, что многоуровневую 
развязку строить не будут.

— На перекрёстке сохра-

нится движение, регули-
руемое светофорами, — 
сказал проектировщик. 

Парку имени
Артёма Боровика 
ничто не помешает

Глава муниципально-
го округа Марьино Виктор 
Сотсков спросил, намече-
но ли расширение проезжей 
части на Перерве. В Генпла-
не предложения по рекон-
струкции этой улицы есть.

— Здесь находится парк 
имени Артёма Боровика 
— это очень значимое ме-
сто для Марьина, где про-
ходят праздничные меро-
приятия нашего района. 
Жителей тревожит пер-
спектива реконструкции 
Перервы, — пояснил Вик-
тор Сотсков. 

Алексей Новиков отве-
тил, что в настоящий мо-
мент расширять улицу Пе-
рерву не планируется.

Роман НЕКРАСОВ

Мост через 
Москву-реку 
соединит 
Шоссейную 
с Каспийской

ОУР УВД по ЮВАО ГУ МВД 
России по г. Москве устанавли-
вает местонахождение пропав-
шей без вести Кубановой Ва-
силисы Владимировны, 2002 
года рождения, которая 5 ок-
тября 2018 года ушла из дома 
на Перервинском бульваре. До 
настоящего времени о её ме-
стонахождении ничего не из-
вестно.

Приметы: на вид 15-16 лет, 
рост 155 см, худощавого телос-
ложения, глаза карие, волосы 
тёмные.

Особые приметы: родинка на 
правой щеке.

Была одета: шапка розового 
цвета, толстовка серого цвета 

с капюшоном, джинсы синего 
цвета, кроссовки синего цвета.

Полиция просит всех, кому 
что-либо известно о местона-
хождении разыскиваемой, со-
общить по тел.: (495) 657-6565, 
(495) 376-6666, (495) 709-2602 
или в службу «102» (с мобиль-
ных телефонов — 112).

Пешехода увезли 
в больницу 
с переломом 
голени

18 октября в 11 часов 
утра водитель автомобиля 
«Киа» ехал по улице Петра 
Романова. У дома 2 он со-
вершил наезд на семнад-
цатилетнего пешехода, ко-
торый переходил дорогу в 
неположенном месте. Юно-
шу с открытым переломом 
нижней части правой голе-
ни направили в больницу 
им. святого Владимира.

 
Наехал 
на велосипедиста 
на Ташкентской 

18 октября около восьми 
часов вечера на Ташкент-
ской улице водитель автомо-
биля «Мицубиси» совершил 
наезд на тринадцатилетнего 
велосипедиста. Подросток 
переезжал дорогу в неполо-
женном месте. До ближай-
шего пешеходного перехо-
да было всего 17 метров. С 
сотрясением головного моз-
га велосипедист был достав-
лен в больницу им. святого 
Владимира для оказания ме-
дицинской помощи. 

На Волгоградке 
столкнулись 
три легковушки 

21 октября в полови-
не десятого утра на Волго-
градском проспекте стол-
кнулись три автомобиля. 
Водитель ВАЗа вы ехал на 
встречную полосу и стол-
кнулся с «Шевроле» и с 
«Киа». С различными трав-
мами водителей всех трёх 
машин доставили в город-
ские больницы.

ОБ ДПС ГИБДД УВД 
по ЮВАО

дтп  >>

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ
(495) 681-3970

Пропала пятнадцатилетняя девушка
внимание: розыск >>

Перерву 
расширять не будут

Как изменится дорожная 
инфраструктура района Марьино
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ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495)681-3645
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будет реконструирована 
улица Верхние Поля
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репортаж

Н
а Волжском 
б у л ь в а р е 
есть кадет-
ская шко-
ла-интернат 

№9 «Московский панси-
он государственных вос-
питанниц». Корреспон-
дент «ЮВК» посмотрела, 
как там живут и учатся де-
вушки.

Три человека 
на место

Во дворе рядом с учеб-
ным корпусом не по-
школьному тихо: на ла-
вочке о чём-то чуть слыш-
но переговариваются две 
ученицы. А на плацу идёт 
подготовка к параду 7 но-
ября на Красной площа-
ди. Хотя это только репе-
тиция, девочки марширу-
ют в парадной форме: под 
кителями белые рубашки, 
волосы украшают боль-
шие белые банты.

— Эти банты мы при-
думали сами, а теперь во 
всех кадетских классах 
Москвы носят такие же, 
— говорит директор ка-
детской школы-интерна-
та Елена Кальченко. 

Сюда можно поступить 
с 7-го класса. Надо сдать 
три экзамена: русский, 
английский и математи-
ку. Конкурс в этом году 
был три человека на место. 

— Желающих много, 
поэтому в этом году мы 

открыли дополнительно 
класс дневного пребы-
вания, куда воспитан-
ницы приезжают только 
на уроки и дополнитель-
ные занятия, — расска-
зывает Елена Кальчен-
ко. — Остальные живут в 
пансионе с понедельни-
ка по пятницу. В основ-
ном у нас учатся девочки 
из семей военных, поли-
цейских и сотрудников 
ФСБ, но много и граж-
данских.

Помимо предметов 
школьной программы, де-
вушки занимаются стро-
евой, стрелковой и так-
тической подготовкой. 
Большинство выпускниц 
пансиона поступают в во-
енные вузы. Но есть и те, 
кто выбирает граждан-
скую профессию.

Воспитанницам бес-
платно полагаются ше-
стиразовое питание, об-
мундирование (все виды 
формы, которую девочки 
носят в течение учебного 
года) и занятия в круж-
ках. Для поступления в 
пансион обязательна мо-
сковская прописка.

Скучала по маме
Живут воспитанницы 

в четырёхэтажных кор-
пусах. 

— Вот тут мы можем 
делать уроки, читать, а в 
этой комнате мы вечера-
ми пьём чай с вареньем, — 
смеются девчонки, демон-
стрируя чайную.

Подъём в 6.45, потом за-
рядка, завтрак, уроки, по-
сле обеда время на подго-
товку домашних заданий, 
затем строевая подготовка 
и кружки: танцевальный, 
шахматный, ИЗО, игры 
на барабанах, хоровой — 
что кому по душе. В 21.45 
— отбой. 

Что касается внешнего 
вида, категорически за-
прещён только макияж, а 
вот ногти красить можно, 
но в пастельные тона.

В комнатах живут от 
двух до четырёх воспи-
танниц.

Аида Куджева показы-
вает нам свою комнату: 
на окне атласные што-
ры, на кроватях ни еди-
ной складочки, возле по-
душек трогательно лежат 
мягкие игрушки.

С родителями девочки 
могут общаться вечером 
по мобильному.

— Когда я только посту-
пила сюда, конечно, очень 
скучала по маме, но сей-

час привыкла, — говорит 
Аида.

В этом году она впервые 
маршировала на параде 9 
Мая.

— На репетиции прямо 
надо мной пролетала ка-
мера на квадрокоптере, я 
так испугалась, — улыба-
ется она. 

Говорит, что за два года 
в пансионе стала гораздо 
самостоятельнее. В буду-
щем Аида хочет поступать 
в языковой вуз.

Автомат разобрать 
и на балу станцевать

Девятиклассница Али-
на Финогенова учится в 

пансионе уже четыре года 
(она поступала сюда, ког-
да принимали с 5-го клас-
са). Её родители служат в 
полиции и хотели бы, что-
бы дочка тоже носила фор-
му. И ей форма нравится. 
На кителе у девочки не-
сколько медалей: за уча-
стие в парадах, за побе-
ду в конкурсе «Кадетская 
звёздочка», за выполнение 
норм ГТО…

— В метро на меня ча-
сто обращают внима-
ние, даже просят сфото-
графироваться, — гово-
рит Алина. 

Одноклассница А ли-
ны Милана Абдульма-
нова — из семьи воен-
ных. В кадетскую школу 
пошла по стопам сестры 
и теперь умеет разбирать 
автомат Калашникова за 
15 секунд. Но в будущем 
хочет учиться на стома-
толога.

На резонный вопрос: 
«Хватает ли девочкам об-
щения со сверстника-
ми-мальчиками?» — вос-
питанницы отвечают, 
что вполне. Во-первых, 
есть выходные дома, во-
вторых, пансион регу-
лярно проводит совмест-
ные мероприятия с ребя-
тами из других кадетских 
корпусов. Сейчас, напри-
мер, готовятся к кадетско-
му балу, а в декабре будут 
танцевать в Кремле.

Елизавета СЕРЕБРЯНСКАЯ

Как в пансионе на Волжском 
воспитывают девочек-кадет

Марш 
белых 
бантов

19
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НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ      (495) 681-3970

Подготовка к параду 
на Красной площади

Скоро 
кадетский 
бал

Макияж категорически 
запрещён, а ногти 
красить можно

Об изъятии имущества
Вышло распоряжение 

Департамента городско-
го имущества города Мо-
сквы №34689 от 16 октя-
бря 2018 года «Об изъя-
тии для государственных 
нужд объектов недвижи-
мого имущества  (Юго-
Восточный администра-
тивный округ города Мо-
сквы)».

В нём, в частности, го-
ворится: «Изъять для го-
сударственных нужд — 
для целей строительства 
многоуровневой транс-
портной развязки через 
железнодорожные пути 
Курского направления 
Московской железной 

дороги, соединяющей 
Рязанский проспект и 
Третье т ранспортное 
кольцо с необходимой 
для их функциониро-
вани я улично-дорож-
ной сетью, — у общества 
с ограниченной ответ-
ственностью «ЛУКОЙЛ-
Цен т рне ф т еп р од у к т » 
объекты недвижимого 
имущества (приложе-
ние)».

Из приложения: адре-
са изымаемых объектов 
— ул. Нижегородская, 
вл. 106, стр. Г (земель-
ный участок); ул. Ниже-
городская, вл. 106, стр. Г 
(комплекс АЗС).  

Ар
ту

р 
Н

ов
ос

ил
ьц

ев

Ар
ту

р 
Н

ов
ос

ил
ьц

ев



13

www.uv-kurier.ru     Юго-Восточный Курьер     октябрь 2018  №42 (805)     

спорт

делай тело >>
Тренируй суставы — 
крути коленом

Как пра-
вильно разми-
нать суставы, 
чтобы сделать 
их более под-
вижными, и 
избавиться от болей, рассказа-
ла инструктор одного из фитнес-
центров в Нижегородском райо-
не Виктория Беланова.

— Чтобы разработать тазо-
бедренные суставы, ложимся 
на спину, сгибаем ногу, притя-
гиваем её к груди, фиксируем 
руками и начинаем медленно 
вращать в одну и в другую сто-
рону: делаем полукруг, как бы 
раскрывая и снова закрывая 
пах. То же самое повторяем со 
второй ногой. За счёт фикса-
ции согнутого колена хорошо 
прорабатывается и коленный 
сустав, — поясняет Виктория. 

Ещё одно упражнение: сто-
пы ставим параллельно друг 
другу на ширине таза. Коле-
ни у нас всегда полусогнуты, 
руки фиксируем на передней 
поверхности бедра и коленями 
рисуем дугу слева направо и в 
обратную сторону, выполняем 
по 8-12 повторений.

Разрабатывать суставы нуж-
но не реже трёх раз в неделю. 
Разминать полезно также ки-
сти и стопы.

— Пальцы сжимаем в кулак и 
выполняем круговые движения 
кистями. Чтобы размять суста-
вы, массируем каждый пальчик, 
— говорит тренер. — Для стоп 
полезно, лёжа на спине, подло-
жить под щиколотки валик, что-
бы пятки свисали, и также вы-
полнять круговые движения. 

Для тех, у кого снижена под-
вижность плечевого сустава, 
тренер рекомендует встать и 
плотно прижаться спиной к сте-
не. Руки сгибаем в локтях под 
углом 90 градусов, при этом 
сами локти тоже прижаты к 
стене, и постепенно поднимаем 
плечи, затем снова опускаем.

А вот бег, особенно после 40 
лет, полезным для коленных 
суставов не назовёшь. Также 
не стоит пытаться выгибать 
локти или колени, иначе мож-
но получить травму.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

В руки — рукоятки, 
ноги — на педали
Как правильно пользоваться уличными тренажёрами

1. Колесо
Этот тренажёр служит 

для укрепления боковых 
мышц корпуса и для раз-
вития гибкости. Подой-
дите к нему на расстояние, 
чуть меньшее вытянутой 
руки, поставьте ноги на 
ширине плеч, возьмитесь 
за края и крутите впра-
во-влево, сгибаясь в пояс-
нице. При повороте впра-
во левая рука должна ока-
заться в верхней части ко-
леса и наоборот. Дыхание 
произвольное.

2. Велотренажёр
Тут всё просто: сади-

тесь на седло и крути-
те педали с комфортной 
для вас интенсивностью. 
На фото наиболее удач-
ная модель: вместо «руля» 
— вторая пара «педалей». 
При желании крутите их, 
загружая верхний плече-
вой пояс. Дыхание произ-
вольное.

3. Шаговый
Нагрузки при заня-

тиях на этом тренажё-
ре сравнимы с теми, ко-
торые человек получает 
при скандинавской ходь-
бе: задействованы прак-

тически все мышцы тела, 
при выполнении упраж-
нений укрепляется сер-
дечно-сосудистая систе-
ма. Встаёте на площадки-
педали, берётесь за руко-
ятки и двигаете ногами 
назад-вперёд, как будто 
скользите на лыжах. Си-
стема рычагов заставляет 
вас с той же интенсивно-
стью двигать руками. Ды-
хание произвольное.

4. Жим ногами
Нужно сесть на тренажёр 

и опереться на полную сто-
пу (опоры находятся на раз-
ных уровнях, выбираете ту, 
что удобнее для вас, в зави-
симости от роста). Сгибаете 
и разгибаете ноги, отталки-
ваясь от опоры. Занятия на 
этом тренажёре развивают 
и укрепляют мышцы бёдер, 
ягодицы. А если опереться 
не на полную стопу, а толь-

ко на носочки и вытягивать 
стопу, то будут задейство-
ваны икроножные мышцы 
и щиколотки. Вдох — дела-
ем жим, на выдохе возвра-
щаемся в исходное поло-
жение.

5. Потягивания 
(вертикальная тяга)

Сев на сиденье, берём-
ся за рукоятки и тянем их 

вниз. Этот тренажёр раз-
вивает мышцы спины, 
укрепляет руки — би-
цепсы и трицепсы. Вдох 
— тянем за ручки, выдох 
— приводим их в исход-
ное положение.

6. Жим вниз
Стоя на платформе, тя-

нем ручки вниз, к себе. 
Это позволяет хорошо 
проработать дельтовид-
ные мышцы плечевого по-
яса. Вдох — тянем за руч-
ки, выдох — приводим их 
в исходное положение.

Алексей ТУМАНОВ
Фото: Артур Новосильцев

Полный адресный список 
тренажёрных площадок 
ЮВАО есть на портале 
открытых данных 
data.mos.ru в разделе 
«Досуг и отдых»

Аэробные тренажёры

4 5 6

В парках и скверах окру-
га, возле школ можно видеть 
площадки с уличными трена-
жёрами. Они практически ни-
чем не отличаются от тех, ко-
торые установлены в фитнес-
центрах, только на них нель-
зя регулировать нагрузку. О 
том, как правильно ими поль-
зоваться, рассказал тренер 
тренажёрного зала спортшко-
лы олимпийского резерва «Мо-
сквич» Алексей Щербаков.

Сначала 
спроси у врача

Тренажёры можно условно 
разделить на аэробные и си-
ловые. Первые служат для ра-
зогрева тела, они дают щадя-
щую нагрузку. Заниматься на 
них может любой желающий, 
продолжительность занятий — 
до ощущения лёгкой устало-
сти. А вот силовые тренажёры 
надо осваивать, проконсульти-
ровавшись с врачом или с про-
фессиональным тренером. Та 
нагрузка, которую один чело-
век даже не почувствует, для 
другого может оказаться не-
посильной и в лучшем случае 
вызовет у него сильную кре-
патуру, то есть острую боль в 
мышцах, а в худшем — дело 
может кончиться сердечным 
приступом. 

2 31

Силовые тренажёры
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наши соседи

Ю
лия Пани-
на с Рож-
дествен-
ской ули-
цы уме-

ет создавать из овощей 
настоящие шедевры. Её 
тыквенные феи, драконы, 
гномы и цветы занимали 
призовые места на чемпи-
онатах Москвы и России 
по карвингу. Из свёклы и 
китайской капусты у ма-
стерицы получаются кра-
сочные розы, из лука-по-
рея — банты и лилии, а из 
арбуза — всевозможные 
узоры.

Искусство из Азии
Искусство художествен-

ной резки по овощам и 
фруктам возникло в Юго-
Восточной Азии. По ле-
генде, лет семьсот назад 
девушка представила на 
тайском фестивале пла-
вучую лампу. Она была 
украшена цветком и пти-
цей, вырезанными из ово-
щей и фруктов. Местному 
королю так понравилась 
композиция, что он при-
казал: каждая женщи-
на  должна овладеть этим 
искусством. Позже кар-
винг проник в Европу, а 
десятка полтора лет назад 
стал популярен в Москве. 
Юлия освоила его в кол-
ледже, где получала спе-
циальность повара-тех-
нолога. 

— Уроки проводила 
чемпионка мира по кар-
вингу Анастасия Сини-

цына. Мне очень понра-
вилось вырезать, — рас-
сказывает Юлия. — Это 
меня успокаивает. Азы 
резки можно освоить за 10 
занятий, но на то, чтобы 
научиться создавать ху-
дожественные произве-
дения, уйдут годы. Когда 
я только начинала, то вы-
резала днями и ночами и 
часто ранила руки.

Круглая — 
для фонариков, 
бутылочная — 
для цветов

Для того чтобы что-либо 
создать из тыквы, необ-
ходимо срезать шляпку, 
очистить её от мякоти, 
семечек и тщательно про-
мыть. Для создания фона-
риков или рожиц подой-
дёт круг лая тыква, буты-
лочная форма удобна для 
создания цветов. Вос-
пользоваться можно и 
обычным ножом, но луч-
ше обзавестись тайским: 
им легче вырезать мелкие 
детали. Ускорят время ра-
боты специальные ножи с 

выемками и различными 
формами. 

— Можно нарисовать 
рисунок на самой тык-
ве маркером, — советует 
мастер. — Можно прило-
жить готовую картинку 
к овощу и обвести её, как 
трафарет. Дальше выреза-
ешь углубления. Тайский 
нож надо держать как руч-
ку. Чтобы готовая работа 
хранилась до двух недель, 
тыкву стоит обернуть мо-
крой тряпкой или чаще 
поливать водой, ставить в 
холодильник. 

Сейчас Юлия находится 
в декретном отпуске, а до 
этого три года проработа-
ла преподавателем по кар-
вингу в колледже. 

— Однажды мне зака-
зали оформить ресторан 
для Хеллоуина. За два дня 
пришлось вырезать рожи-
цы из 20 тыкв. Работали 
сутками с помощницей. 
Получилось невероятно 
красиво: со вставленными 
внутрь свечками фонари-
ки загадочно смотрелись, 
— поделилась она.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Жительница Некрасовки вырезает из овощей 
фантастических существ

Крупные российские го-
рода с каждым годом всё 
больше внимания уделя-
ют вопросам экологии. На 
сегодняшний день самым 
эффективным инструмен-
том контроля качества воз-
духа являются современ-
ные системы мониторин-
га. Московский и Омский 
НПЗ были выбраны пи-
лотными площадками для 
разработки единых требо-
ваний к подобным систе-
мам на предприятиях всей 
страны. 

Столичный завод стал 
первым предприятием 
нефтя ной отрасли, где 
внедрили автоматизиро-
ванную систему монито-
ринга воздуха (АСМВ). 
Она действует уже с 2015 
года. Датчики системы 
расположены на восьми 
производственных объ-

ектах и получают дан-
ные непосредственно с 
производственных пло-
щадок. Газоанализаторы 
детально определяют со-
став воздуха, все показа-
тели круглосуточно в ав-
томатическом режиме пе-
редаются экологическим 
службам завода и города. 
Благодаря этому в любой 
момент можно прокон-
тролировать работу уста-
новок предприятия. Для 
России эта система уни-
кальная, и даже на евро-
пейских заводах встреча-
ется редко. 

На днях с успешным 
опытом МНПЗ познако-
милась делегация прави-
тельства Омской области, 
чтобы перенять эстафету 
и запустить на ОНПЗ ещё 
более совершенную систе-
му мониторинга. 

— Мы убедились, что 
система мониторинга Мо-
сковского НПЗ — это ре-
ально работающий ин-
струмент контроля. Бо-
лее совершенная версия 
такой системы вскоре по-
явится и на Омском НПЗ 
«Газпром нефти». Мы рас-
считываем, что примеру 
ОНПЗ последуют и дру-
гие крупные предпри-
ятия Омска. Это позво-
лит нам поднять качество 
мониторинга атмосфер-
ного воздуха на принци-
пиально новый уровень, 
что, безусловно, повысит 
качество надзора, — счи-
тает министр природных 
ресурсов и экологии Ом-
ской области Илья Лобов.

Система контроля каче-
ства воздуха Московского 
НПЗ была запущена в ходе 
комплексной модерниза-

ции предприятия и сразу 
включена в общегород-
скую сеть экологическо-
го надзора.  Сеть Мосэко-
мониторинга включает 54 
городских поста, которые 

круглосуточно проверяют 
качество воздуха в жилых 
зонах. Результаты иссле-
дований не только пере-
дают в природоохранные 
ведомства, но и публику-

ют в открытом доступе для 
всех москвичей на сайте 
Мосэкомониторинга, где 
отображаются все эколо-
гические показатели.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Жительница Марьи-
на Инна Сёмина рабо-
тает менеджером в зу-
ботехнической лабора-
тории. Несколько лет 
назад она увлеклась фо-
тографией и провела уже 
несколько выставок сво-
их работ.

— Лет шесть назад я ку-
пила обычный фотоап-
парат-мыльницу и взя-
ла с собой на прогулку в 
парк 850-летия Москвы. 
Я пыталась сделать инте-
ресные фотографии при-
роды и жителей района, 
— рассказывает Инна. 

Она разослала не-
сколько своих работ и 
рассказ-презентацию о 
себе в различные орга-
низации города, кото-
рые, как ей показалось, 
могут заинтересоваться.

— Через некоторое 
время со мной связались 
из ТЦСО «Марьино» и 
предложили выставить 
экспозицию в их поме-
щении, — говорит Инна.

Чтобы поддержать её 
увлечение, близкие на 
день рождения подари-
ли ей профессиональ-
ный фотоаппарат. 

С новой техникой по-
явились и новые про-

екты. Вскоре в школе 
№491 прошла выставка 
сделанных к 9 Мая фо-
топортретов ветеранов. 

Потом был проект 
«Чёрно-белые эмоции», 
куда вошли снимки 
людей, животных и 
природы. 

А однажды она сдела-
ла портфолио для актё-
ра Николая Перминова.

Много времени в 
жизни фотохудожницы 
занимает и семья. Сын 
Инны Сёминой, Ар-
тур, учится в 9-м клас-
се и готовится к экза-
менам. Также у неё жи-
вут две кошки: британ-
ки Багира и Няша. При 
этом Инна успевает по 
субботам вести школь-
ный кружок КВН. 

Алёна КАЛАБУХОВА

Готовую работу стоит 
обернуть мокрой тряпкой 
или поливать

Маркером по тыкве
Менеджер из Марьина 
организовала 
свою третью фотовыставку
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Одна из работ 
Инны Сёминой

Опыт Московского НПЗ помогает реализовать эффективную систему 
мониторинга воздуха в регионах
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полезно знать

Что за птицы 
прилетели 
на платформу 
Выхино?

Садился на 
электричку в 
Выхине и был 

удивлён, увидев стайки 
пёстрых птиц на троту-
аре: коричневые в крапин-
ку. Они ничего не боятся: 
люди бросали им крошки, 
птицы подходили совсем 
близко. Кто это? 

Илья Толмачёв, 
ул. Сормовская, 8

Как объяснили в Союзе охра-
ны птиц России, это скворцы. С 
середины сентября начался пе-
риод сезонной миграции пере-
лётных птиц.

— Через Москву скворцы ле-
тят из северных и северо-вос-
точных регионов на юг Европы, 
в Италию, Испанию и на север 
Африки — в Египет, Тунис, Ал-
жир, — говорит сотрудник Со-
юза охраны птиц России Елена 
Чернова. — Почему они не бо-
ятся ни людей, ни шума и света 
поездов? Скворец очень соци-
ализированная птица, селится 
вблизи человека, любит пере-
дразнивать — не только чело-
веческую речь, но и техноген-
ные звуки: гудки, стуки, скрежет.

По словам орнитологов, 
мысль о том, чтобы облететь 
по дороге на зимовку шумный 
город, ну или по крайней мере 
железнодорожную станцию с 
грохочущими электричками и 
толпами людей, в птичью голо-
ву даже не приходит. Пути ми-
грации перелётных птиц сло-
жились многие тысячи лет на-
зад, птицами движет инстинкт, 
которому никакой шум и свет 
— если, конечно, они не превы-
шают критического для птичье-
го организма уровня — противо-
стоять не могут.

Марина МАКЕЕВА 
Общероссийская 
общественная организация 
«Cоюз охраны птиц России»: 
ш. Энтузиастов, 60, 
корп. 1, 
тел. (495) 672-2263 

Уверенного человека 
узнают по походке
В Лефортове бизнес-тренер рассказал, как произвести 
хорошее впечатление на начальников и бизнес-партнёров

В 
б и б л и о т е к е 
№119 на шос-
се Энтузиастов 
опытный тре-
нер личностно-

го роста Павел Цицилин 
провёл мастер-класс, где 
рассказал, что отлича-
ет уверенного в себе че-
ловека, привлекает успех 
и расположение людей и 
как развить в себе эти ка-
чества. 

Сильная поза
По словам Павла Ци-

ци лина, су ществу ют 
слабые и сильные позы. 
В слабой позе у челове-
ка опущены плечи, руки 
на коленях — так часто 
сидят люди на приёме у 
врача или в кабинете на-
чальника. Сильная поза 
выглядит так: нога заки-
нута на ногу, руки опира-
ются на стол, взгляд впе-
рёд, спина прямая. 

— Социологи провели 
исследование, в ходе кото-
рого разделили людей на 
группы: участники пер-
вой группы несколько ми-
нут находились в слабой 
позе, а второй — в силь-
ной. После этого каждый 
пошёл на собеседование 

к руководителю круп-
ной фирмы. Предложе-
ние о работе сделали тем, 
кто находился в сильной 
позе, несмотря на то, что 
профессиональ ные навы-
ки были у всех равные, — 
рассказал Павел Цици-
лин.

Убедительный голос
Т и п и ч н ы й  п р и -

мер слабых поз демон-
стрирует герой филь-
ма «Служебный роман» 
Анатолий Новосельцев. 
Вспомнив эту кинолен-
ту, вы заметите, что на 
первых порах ему явно 
не хватало и хорошо по-
ставленного голоса. Па-
вел Цицилин считает, 

что выработать уверен-
ный или даже команд-
ный голос можно с помо-
щью нескольких упраж-
нений.

— Лучше всего помога-
ют распевки, например 
«а-а-а» или любая дру-
гая последовательность 
гласных. Протяжно петь 
нужно до тех пор, пока 
не почувствуете вибра-
цию и тепло в диафраг-
ме, — говорит тренер. 

Перед важным вы-
ступлением на публике 
следует какое-то время 
просто глубоко дышать, 
представляя, что с каж-
дым вздохом вам добав-
ляется уверенность, а с 
каждым выдохом вас по-
кидает страх. Когда раз-

говариваете с собесед-
ником, старайтесь про-
износить каждое сло-
во чётко, не повышайте 
тон, но и шептать не 
надо. 

Ровный шаг и осанка 
аристократа

Уверенного и успешно-
го человека легко узнать 
по походке.

— Вы замечали, как хо-
дят лидеры государств? 
Они идут ровным, че-
канным шагом, слегка 
размахивая руками. По-
добным образом ходят 
и офицеры, для кото-
рых казаться уверенным 
— служебная необходи-
мость, — сообщил Павел 
Цицилин.

Чтобы походка была 
уверенной, тренер сове-
тует ровно держать спину 
и следить за осанкой. Хо-
дить нужно в умеренном 
темпе, слегка размахи-
вая руками. Семенящий 
и тем более шаркающий 

шаг — характерная чер-
та слабых, неуверенных 
людей. Широко шагать, 
как дядя Стёпа, тоже не 
стоит: такая стремитель-
ность отталкивает людей.

Сконцентрируйтесь 
на задаче 

Повысить степень сво-
ей уверенности, по мне-
нию тренера, можно так-
же посредством упражне-
ний на развитие концен-
трации внимания. Павел 
Цицилин советует соби-
рать кубик Рубика или 
жонглировать. Но есть и 
более простой способ. 

— Сосчитайте про себя 
до десяти так, чтобы за 
эти секунды не думать ни 
о чём постороннем. Как 
только мелькнёт не от-
носящаяся к счёту мысль, 
начинайте считать снача-
ла — и так до тех пор, пока 
не сосредоточитесь толь-
ко на счёте, — порекомен-
довал Павел Цицилин.

Полина ВИНОГРАДОВА

Семенящий шаг — 
характерная черта 
слабых людей

Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВКонтакте» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте лайки.
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

вопрос — 
ответ
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Герой Андрея 
Мягкова в фильме 
«Служебный 
роман» 
сначала робкий 
и нерешительный

А потом — вполне 
уверенный в себе 
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кадры из прошлого

Пролетарские Текстильщики 
А

втомобильный 
завод им. Ле-
нинского ком-
сомола давал 
жителям Тек-

стильщиков рабочие ме-
ста, строил жильё, культур-
ные и спортивные объекты. 
Довоенные корпуса авто-
мобильного гиганта нахо-
дились ближе к Дубров-
ке, а в конце 1960-х годов 
АЗЛК, производитель ле-
гендарных малолитражек 
«Москвич», стал осваи-
вать новые пространства 
в окрестностях Текстиль-
щиков, строительство но-
вых цехов продолжалось 
и в 1980-х годах. Но после 
развала советской эконо-
мики производство ста-
ло сокращаться, конвей-
ер простаивал, последова-
ла процедура банкротства.

Основной цех сегодня 
используется для сбор-
ки автомобилей «Рeно», а 
значительная часть терри-
тории бывшего автозавода 
преобразована в технопо-
лис «Москва». 

В 1961 году был создан 
спортивный клуб «Мо-
сквич», который прово-
дил физкультурно-мас-
совую работу с жителями 
района, рабочими и слу-
жащими автомобильного 
завода. Во Дворце культу-

ры АЗЛК, открытом в 1977 
году, занимались, репети-
ровали и выступали твор-
ческие коллективы завода. 

Северная граница рай-
она Текстильщики про-
ходит через промышлен-
ную зону. В 1935 году здесь 
был введён в эксплуатацию 
Московский гидрогениза-
ционный завод, который 
стал производить саломас 
— жир для маргариновых 
заводов. С 1965 года пред-
приятие известно как Мо-
сковский жировой комби-
нат (МЖК) — крупней-
ший в городе производи-
тель маргарина и майонеза, 
в том числе популярного у 
хозяек майонеза «Москов-
ский провансаль». В 2013 
году было принято реше-
ние о выводе МЖК за го-
родскую черту, на террито-
рии комбината уже начато 
строительство жилого ком-
плекса.

Евгений Чесноков 

Московский гидрогенизационный 
завод. 1945-1950 годы 

Стадион АЗЛК. 1979 год. 
Колонна машин, в разные годы 
сходивших с конвейера автозавода
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Стадион АЗЛК. 1980 год
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Т
ра д и ц ион на я 
ак ци я «Ночь 
искусств» бу-
дет проходить в 
столице 4-5 но-

ября. В этом году её девиз 
— «Искусство объединя-
ет». В домах культуры и в 
библиотеках, в культур-
ных центрах и в музеях 
пройдут мастер-к лас-
сы, кинопоказы, флеш-
мобы, квесты. Вот не-
сколько основных пло-
щадок округа, где мож-
но будет увидеть много 
интересного.

Арт-ликбез 
на Люблинской

Кул ьт у рн ы й цен т р 
им. И.М.Астахова (ул. 
Люблин ская, 149) при-
глашает жителей округа 
4 ноября в 19.00. Тут прой-
дёт арт-ликбез «Граффити 
как искусство, а не ванда-
лизм».

— У нас соберётся 
коман да отечественных 
и зарубежных мастеров 
граффити, дизайнеров, 
художников, — рассказы-
вает одна из организато-
ров мероприятия Кристи-
на Восканян. — Они рас-
скажут о тенденциях это-
го искусства и преобразят 
пространство нашего цен-
тра. А гости смогут стать 
очевидцами того, как соз-
даются арт-объекты. 

Затем пройдёт показ 
дизайнерской коллекции 
одежды. Также гостей 
ждёт бесплатный фуршет: 
напитки и сладости. 

Актёрское 
мастерство 
на Волгоградском

В культурном центре 
«Москвич» (Волгоград-
ский просп., 46/15) «Ночь 
искусств» будет проходить 
4 ноября с 18.00 до 21.00. 

— Можно будет посмот-
реть фильм «Дубровский» 
(1936), послушать лекции 
о кино и подискутировать 
на эту тему, — говорит Ма-
рина Зайцева, специалист 
«Москвича» по культурно-
массовой работе. — Также 
участников ждут мастер-
классы по актёрскому ма-
стерству режиссёра-поста-
новщика Театра-студии им. 
А.С.Рудницкого Андрея 

Платонова и актрисы и ре-
жиссёра школы «Арт-цех» 
Оксаны Цехович. Кроме 
этого, будет работать бук-
кроссинг. Вход на меропри-
ятие свободный, но нужна 
предварительная регистра-
ция на сайте mskcc.ru. 

Авангард 
и джаз-модерн 
на Лермонтовском

Культурный центр «Ли-
дер» (Лермонтовск ий 
просп., 2/2) ждёт гостей 

4 ноября с 18.00 до 21.30. В 
программе праздника — 
кинолекторий, квест, пер-
форманс, в котором зрите-
ли узнают обо всех совре-
менных тенденциях в ис-
кусстве, и многое другое. 

А ещё любой желающий 
сможет попробовать новые 
вокальные техники, стан-
цевать в стиле джаз-модерн, 
нарисовать картину в сти-
ле художников-авангарди-
стов, окунуться в мир пост-
драматического театра, а 
также прикоснуться к ис-

кусству поинга — это жон-
глирование предметами на 
шнурке или на верёвке.

Рукоделие 
на Ташкентской

Галерея «Выхино» (ул. 
Ташкентская, 9) ждёт го-
стей на «Ночь искусств» 
тоже 4 ноября. В 12.00 там 
начнётся мастер-класс 
«Народная кукла».

— Участники познако-
мятся с историей создания 
тряпичной куклы и с тех-
никой изготовления, — рас-
сказывает методист галереи 
Александра Солдатова. 

В 13.00 научат делать 
пряники «Северные ко-
зули». В 14.00 — мастер-
класс по ручной набойке 
по ткани (нанесение на 
ткань рисунка). 

Классика в Капотне
В ночь с 4 на 5 ноября 

с 18.00 до 1.00 во дворце 
культуры «Капотня» (2-й 
квартал Капотни, 20а) 
можно будет посмотреть 
бессмертные ленты со-
ветского кинематографа 
«Весёлые ребята» (1934) и 
«Дети капитана Гранта» 
(1936). Также гостей ждут 
концерт творческих кол-
лективов, мастер-классы 
по ИЗО, декоративно-
прикладному искусству, 
выставка картин. 

Алексей ТУМАНОВ

Вход на все площадки 
бесплатный. В программе 
возможны изменения. 
Полная афиша «Ночи 
искусств-2018» на сайте 
culture.ru/afi sha/moskva 

досуг

Граффити, музыка, 
кино и пряники
В «Ночь искусств» жителей 
округа ждут фильмы, 
выставки, лекции и квесты

Спортивные турниры 
для школьников

Открытые турниры по раз-
ным видам спорта (гиревой 
спорт, настольный теннис, 
флорбол и т.д.) для школьни-
ков пройдут в ФОКах и в спор-
тивных залах округа с 1 по 5 
ноября. Полное расписание и 
справки по вопросам участия 
— на сайте спортювао.рф в 
разделе «План мероприятий».

Костюмированный 
забег в Кузьминках

Традиционный, 128-й ко-
стюмированный осенний за-
бег «parkrun Кузьминки» стар-
тует 3 ноября в 9.00 в пар-
ке «Кузьминки». В этом году 
его темой станет Comic-Con 
— выставка-фестиваль ком-
пьютерных игр, фантастиче-
ских фильмов, сериалов, ко-
миксов и многого другого. В 
этом году участников ждут те-
матическая лотерея и конкурс 
на лучшие костюмы. Конечно, 
в костюме приходить не обя-
зательно, главное для забега 
— быть зарегистрированным 
в системе parkrun и распеча-
тать свой штрихкод для фик-
сации результата. Регистра-
ция и подробности на сайте 
parkrun.ru.

Декоративно-
прикладное искусство 
в Печатниках

Познакомиться со всем раз-
нообразием такого направле-
ния искусства, как декоратив-
но-прикладное, можно будет 
4 ноября в 18.00 в галерее 
«Печатники» (ул. Батюнин-
ская, 14). На встрече-лекции 
гостям галереи расскажут о 
различных его проявлениях: 
в быту, в детской игрушке и 
т.д. Вход свободный.

«Подарок родителям» 
на Волгоградском 

На интерактивный педаго-
гический мастер-класс «В по-
дарок родителям» для пап и 
мам ребятишек дошкольного 
возраста приглашает 6 ноя-
бря в 17.30 культурный центр 
«Москвич» (Волгоградский 
просп., 46/15). Психолог Та-
тьяна Василькова расскажет 
об особенностях развития де-
тей в этом возрасте, поделит-
ся своим опытом мамы, отве-
тит на вопросы. Вход свобод-
ный, необходима регистрация 
на mskcc.ru. 

Алексей ТУМАНОВ

афиша    >>
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В ДК «Капотня» гостей 
ждёт концерт

На Лермонтовском 
проспекте научат 
жонглировать 
предметами на шнурке
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З
везду се-
р и а л о в 
« К а п и -
т а н ш а » 
и «Мо-
л о д ё ж -

ка» Анну Михай-
ловскую называ-
ют одной из самых 
успешных актрис в 

современном кине-
матографе. Она не 
только часто появля-
ется на телеэкранах, 
но и играет в театре. 
Свою первую глав-
ную роль — в сери-
але «Самая краси-
вая» — Анна получи-

ла ещё школьницей. 
Это и подтолкнуло её 
к решению поступать 
во ВГИК.

Хотела поступать 
в строительный

— Аня, это правда, что 
вы в школе участвовали в 
математических олимпиадах 
и планировали поступать в 
МГСУ?

— Правда. Я училась в 
гимназии, в химическом 
классе. Учёбу с детства 
совмещала с профессио-

нальными занятиями тан-
цами. Приезжала домой, 
делала уроки, что удава-
лось успеть, потом меня 
везли на танцы. К кон-
трольным готовилась по 
ночам, а с сочинениями 
помогала мама. Спасибо 
учителям: они всегда шли 
мне навстречу и отпуска-
ли на все конкурсы. И ро-
дителям. Они жили моей 
жизнью и очень меня под-
держивали. Даже когда ро-
дился брат. 

Я действительно пла-
нировала учиться в стро-
ительном университе-
те. Благодаря участию в 
олимпиадах у меня были 
отличные баллы, с кото-
рыми я легко в него попа-
дала. Но однажды в моей 
жизни произошло собы-
тие, которое всё измени-
ло. И связано это было с 
моими танцами.

— Расскажите!
— К выпускному классу 

мой постоянный партнёр 
бросил танцы из-за того, 
что ему нужно было гото-
виться к институту. Мне 
надоело танцевать од-
ной, и однажды я сказала 
маме, что не пойду на тре-
нировку. Но она мягко на-
стояла, чтобы я всё-таки 
сходила. Захожу в разде-
валку,  а там оживление: 
девчонки о чём-то пере-
говариваются, красятся… 
Оказывается, к нам при-
ехала съёмочная группа 
с «Мосфильма» выбирать 
девочку на главную роль, 
по сценарию она должна 
уметь хорошо танцевать. 

— И вы решили попро-
боваться?

— Не совсем так. Все 
были уверены, что выберут 
кого-нибудь из чемпионов. 
Например, Юлю. Когда ре-
жиссёр увидел меня, он так 
и спросил: «Вы Юля?» Я го-
ворю: «Нет, я Аня». Но меня 
попросили всё-таки сказать 
что-нибудь на камеру. По-
том пригласили на пробы, 
я выучила текст и прого-
ворила его в паре с партнё-
ром… И вот внезапное со-
общение: «Вас утвердили, 
готовьтесь к съёмкам!» Так 
я получила главную роль в 
сериале «Самая красивая». 
Я готовилась к экзаменам, 
продолжала участвовать в 
олимпиадах и  снималась 
в кино. Даже с последнего 
звонка сразу  уехала на съё-
мочную площадку.

Во ВГИКе каждый 
день — особенный

— Съёмки в фильме и по-
влияли на то, что вы изменили 
планы на поступление?

— Всё совпало. Как-то на 
съёмочной площадке меня 
спросили, куда я хочу по-
ступать, и я сказала, что 
меня уже взяли в строи-
тельный университет. «Да 
ладно, Ань, брось, иди на 
актёрский!» Я никогда не 
думала, что стану актри-
сой, но эта мысль мне по-
нравилась. Решила гото-
виться, учила свою про-
грамму для поступления 
даже на площадке… По ре-
зультатам экзаменов меня 
брали в Щепкинское учи-

лище и в Щуку на платный 
факультет. Я решила попы-
тать судьбу и попробовать 
ещё и ВГИК. И поступила 
на бюджетное отделение!

— Сложно было привык-
нуть к новой жизни?

— Первые полгода я всё 
ещё не могла понять, нра-
вится мне это или нет. Но 
потом влилась. Во ВГИКе 
каждый день — особенный! 
К тому же я подружилась с 
другими студентами, ино-
гда даже на ночь оставалась 
в общежитии — такие там 
интересные устраивались 
посиделки. 

— Какой был любимый 
предмет?

— Мне нравилась исто-
рия зарубежного кино. И 
конечно, актёрское мастер-
ство. Особенно после 3-го 
курса, когда мы начали ста-
вить спектакли.

В Театр Моссовета
— Вы, окончив институт, 

сразу поступили в труп-
пу Театра Моссовета… 
Большая удача для недавней 
студентки!

— Для меня самой это 
стало загадкой. Все арти-
сты хотят работать в теа-
тре, это очень престижно. 
Нас туда пришло сразу не-
сколько человек, и вообще 
не было уверенности в том, 
что меня возьмут. Поэто-
му, когда из всех оставили 
меня, была приятно удив-
лена. Меня любят спраши-
вать, что мне ближе — театр 
или кино. Театр стал для 
меня домом, семьёй. А съё-

Актриса рассказала о себе, о профессии и о семье

Анна Михайловская: 
Веду в «Инстаграме» 
кулинарный блог

Почему в Театре 
Моссовета 
из всех выбрали 
меня, осталось 
загадкой

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495) 681-3645
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мочная площадка сегодня 
одна, завтра другая. Сегод-
ня ты работаешь с этим че-
ловеком каждый день, зав-
тра ваши пути расходятся. 
Мне нравится и то и то, и 
сравнивать это нельзя. 

— У всех ли однокурс-
ников актёрская карьера 
сложилась так же успешно, 
как у вас?

— К сожалению, нет. 
Хотя даже если кто-то и не 
нашёл себя в кино или те-
атре, то работает в сфере, 
близкой к артистической. 

Читаю сыну книжки
— Для вас лучший отдых 

— это море или путешествие 
по городам?

— Иногда я отдыхаю со 
своим сыном Мирославом. 
Ему три года, и, конечно, 
сразу много городов по-
смотреть не получится. 
Хочется релакс-отдыха, 
где всё включено и ты про-
сто плаваешь, спишь, за-
гораешь. Ребёнку хорошо, 
и тебе хорошо. Но если от-
дыхаю без сына, то с удо-
вольствием путешествую. 
А вообще, я с радостью 
просто приезжаю на дачу: 
мне там спокойно и хоро-
шо. Люблю проводить вре-
мя с сыном. Ведь ещё не-
много — и вырастет, пой-
дёт в школу, помашет тебе 
рукой и скажет: «Мама, не 
приставай ко мне! Не об-
нимай, не держи за руку!»

— Сами с ним занимаетесь 
или водите на развивающие 
занятия?

— Сама. Читаем книги, 
картинки рассматриваем. 
Он любит слушать про ма-
шины. Я за то, чтобы не 
отнимать у ребёнка дет-
ство, забивая всё его вре-

мя занятиями. Я в детстве, 
конечно, умела читать и 
даже писать, но тогда не 
считалось, что с пяти лет 
нужно сидеть с книжкой 
или  изучать математику. 
Всё само придёт.

Одежда должна 
быть комфортной

— Вы всегда замечательно 
и стильно выглядите. Следи-
те за модой в журналах?

— Не обязательно при-
держиваться моды, для 
меня важнее оставать-
ся индивидуальностью. 
Мне нравится носить то, 
в чём мне комфортно. Да 
и диеты я особенно не 
соблю даю — скорее живу 
в своё удовольствие. Что 
касается фигуры, то за-
частую большую роль 
играет генетика и про-
тив природы пойти слож-
но, что бы ты ни делал. Я 
просто стараюсь не есть 
мучное и ограничивать 
себя в сладостях. Мне 
этого достаточно. А вот 
готовить очень люблю. 
У меня есть свой кули-
нарный блог в «Инста-
граме». А скоро откроет-
ся и YouTube-канал, по-
свящённый кулинарной 
теме. Главное, чтобы ни-
кто не мешал готовить в 
удовольствие. 

Беседовала 
Елена ХАРО

В сериал 
«Самая 
красивая» 
попала 
благодаря 
танцам

Недавно по телеви-
зору обсуждали тему 
призвания человека. 
Один из у частников 
заявил, что это вопрос 
для молодых, посколь-
ку жизненный путь за-
кладывается в юности, 
а времени для смены 
маршрута у человека 
не так уж много. 

— Мне, например, — 
сказал он, — в мои 45 лет 
менять судьбу поздно, 
она одна.

Так совпа ло, что 
в этот момент пере-
до мной лежала книга 
с перепиской братьев 
Брянчаниновых более 
полуторавековой дав-
ности. Старшему было 
как раз 45 лет, младше-
му — 43. А речь тоже шла 
о желании начать новую 
жизнь. И о сомнении: 
возможно ли это в та-
ком возрасте?

Братья были дружны 
с детства. Оба с успе-
хом и с офицерскими 
чинами окончили пре-
стижное военно-инже-
нерное училище в Пе-
тербурге. Но старший 
по окончании резко 
изменил намечавшу-
юся линию жизни: во-
преки уговорам роди-
телей и даже самого 
царя Николая I, оста-
вил военную службу и 
ушёл в монастырь, где 
нашёл себя — стал од-
ним из самых извест-
ных церковных иерар-
хов, выдающимся ду-
ховным писателем, а 
сейчас популярен как 
свя т и т ел ь Иг нат и й 
(Брянчанинов).

А вот младший, Пётр, 
никуда не сворачивал: 
успешно делал воен-

ную карьеру, получал 
всё новые награды и 
чины, вплоть до гене-
рал-майора, а в 43 года 
написал старшему бра-
ту, что мечтает о другой 
жизни и хотел бы пойти 
по его стопам.

«Что сказать тебе в 
ответ на твои мысли 
об удалении от мира? 
— отвечал брату Игна-
тий. — Господь, бла-
гословивший и уста-
новивший такое уда-
ление, вместе с тем 
заповедал сперва со-
считать… количество 
сил своих. Недоста-
точно, чтоб мы хотели, 
надо, чтоб воле Божией 
сообразно было наше 
хотение. Мы хотим те-
перь, а Бог уготовля-
ет иногда это же самое 
чрез многие годы».

Пётр брата послушал, 
всё взвесил и жизнь 
всё-таки поменял, но в 
другую сторону: ушёл 
в отставку с воинской 
службы и стремитель-
но зашагал по граждан-
ской стезе, уже через 
несколько лет став гу-
бернатором Ставропо-
лья. Прославился мно-
гими достижениями. 
Так что успешно про-
жил ещё одну жизнь. 
Но не последнюю. На 
пике карьеры объявил 
об отставке, и теперь 
уже в его гардеробе ря-
дом с офицерским мун-
диром и сюртуком чи-
новника появилась мо-
нашеская ряса. Он ещё 
много лет очень дея-
тельно провёл в мона-
стыре, принял постриг. 
И сумел прожить це-
лых три по-своему яр-
кие жизни.

В каком возрасте 
начать новую жизнь

свой взгляд >>

Валерий КОНОВАЛОВ

В сериале «Самая 
красивая»

В антрепризе «Охота на мужчин»
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собака ищет хозяина

Тиша — ласковая, задор-
ная, молодая (около трёх лет) 
собака, чуть выше среднего 
роста. Очень умная, послуш-
ная, полностью ориентирована 
на человека: всегда предпочи-
тает поиграть с ним, а не с со-
родичами. На площадке гуляет 
спокойно, ни с кем не вступает 
в конфликт, наоборот, предпо-
читает уступить. Обожает вни-
мание и ласку. Тиша будет от-
личным компаньоном практи-

чески для любой семьи. Тел. 
8-926-353-0366, Кристина.

Телеведущая Роза Ся-
битова хорошо гото-
вит, но у неё нет 

времени стоять у плиты. А 
в том случае, если нужно 
быстро приготовить ориги-
нальную закуску, она де-
лает фаршированные 
сушки.

Выкладываем 200 г сушек 
с маком в отдельную миску и, 
чтобы размягчить их, заливаем 
тёплым молоком. Затем нати-
раем морковь на крупной тёр-
ке и нарезаем лук мелкими ку-

биками, а затем обжариваем 
их на сковородке. 200 г кури-
ного фарша отправляем к луку 
и моркови и продолжаем обжа-
ривать. Натираем на мелкой 
тёрке варёное куриное яйцо и 
тоже добавляем в фарш. Со-
лим и перчим по вкусу. При же-
лании можно добавить аджи-
ку. Теперь кладём пару чайных 
ложек майонеза и немного из-
мельчённой зелени.

Выкладываем размягчённые 
сушки на противень и аккурат-

но помещаем фарш в центр 
каждой сушки. Сверху по-
сыпаем тёртым сыром и на 
10 минут отправляем в ду-
ховку, разогретую до 180 
градусов. Для красоты 
запечённые сушки мож-
но посыпать любой зе-
ленью.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено 
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

 Друзья! Фотоконкурс «Мы — пара!» про-
должается. Ждём оригинальных, креатив-
ных снимков. В подписи к фото укажи-

те: где был сделан снимок, когда, кто изображён 
на нём. Обязательно укажите район округа, где вы 
живёте, чем занимаетесь, сколько лет вы женаты 
и как вас звать-величать. Если вы считаете, что 
самый замечательный эпизод вашей совместной 
жизни может проиллюстрировать чёрно-белый 
снимок, сделанный в другую историческую эпоху, 
то присылайте и его, но только в цифровом фор-
мате. Также можно присылать интере с ные ретро-
снимки ваших родителей, бабушек и дедушек.

Технические требования к фотографии: цифровой 
формат JPEG, размер файла от 1 Мб. 

Адрес для ваших писем: uvkurier@mail.ru.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Гиппократ. 

Гак. Полиглот. Чимпой. Ремонт. 
Арбитраж. Ботва. Ограда. Дан-
ко. Мол. Неолит. Пике. Дока. 
Амур. Кумыс. Рыбалка.

По вертикали: Барабан-
щик. Метроном. Адидас. Капу-
ста. Атом. Кур. Чебоксары. Таи-
ти. Иго. Метр. Галоп. Рами. Оса-
док. Китай. Жалейка. 

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела доставки
(495) 681-3970
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Если помидор — ягода, 

можно ли называть кетчуп 
вареньем? 

И как красота может спа-
сти мир, если она всё время 
требует жертв? 

И если мазохист попадает 
в ад, то он попадает в рай? 

И почему боксёрские пер-
чатки называют перчатками, 
если они — варежки? 

Объявление в садике: 
«Уважаемые родители, 
следите за своим поведе-
нием.После выходных за 
завтраком все дети чока-
ются!» 

Нюансы русского языка. 
«Не надо меня уговаривать» 
означает «нет». «Меня не 
надо уговаривать» — «обе-
ими руками за!». 

Две женщины в автобусе:
— Скажите своей доче-

ри, чтобы она меня не пе-
редразнивала!

— Анечка, не корчи из 
себя дуру. 

Поймал карася, запихал в 
него золотую цепочку с куло-
ном. Принёс домой… С тех 
пор на рыбалку не прошусь, 
на рыбалку меня жена сама 
выгоняет! 

Иногда причиной травм, 
отсутствия друзей, рабо-
ты, свободы, здоровья и ду-
шевного спокойствия явля-
ются излишняя честность и 
прямота. 

анекдоты  >>

«Мы —   
  пара!»

пожары >>
За неделю в округе произошло 3 пожара 
и 12 возгораний

В Печатниках 
сгорели бытовки

Ночью 22 октября пожар-
ные получили вызов на Шос-
сейную улицу, в дом 1р, где 
загорелись бытовки со сло-
женными внутри автомобиль-
ными шинами б/у. Несмотря 
на то что огонь потушили бы-
стро, он успел охватить пло-
щадь 100 кв. метров. Погиб-
ших и пострадавших нет. При-
чина происшествия устанавли-
вается.

В Выхине-Жулебине 
вспыхнули вещи

Вечером 18 октября в од-
ной из комнат квартиры в доме 
17 на улице Генерала Кузне-

цова загорелись личные вещи 
жильцов. Предположительно 
причиной пожара стало не-
осторожное обращение с ог-
нём. Люди не пострадали.

В Лефортове 
загорелся 
автомобиль

Днём 23 октября неподалё-
ку от дома 12 на шоссе Энтузи-
астов загорелся автомобиль, 
который буксировали на тро-
се. Пожар начался под капо-
том. Прохожие увидели огонь 
и вызвали МЧС. Предполо-
жительно причиной происше-
ствия стало короткое замыка-
ние. Никто не пострадал.

Алёна КАЛАБУХОВА
По информации МЧС по ЮВАО  

«Мы семья с необычной фамилией — Гойжа, 
— пишут Дмитрий и Диана. — Живём недалеко 
от метро «Кожуховская» с двумя замечательны-
ми детьми и любимой бабушкой. Мы познакоми-
лись в онлайн-игре много лет назад. Но только 
спустя 10 лет наши отношения перешли в роман-
тическую стадию. Уже в самом начале мы поня-
ли, что нам суждено быть вместе и решили поко-
риться судьбе!»

фотоконкурс  >>

Тиша любит внимание и ласку

Фаршированные 
сушки
Быстрая закуска от телеведущей 
Розы Сябитовой
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